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PORTARIA Nº 434, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,
RESOLVE:
TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de LÍDIA RAMOS DOS SANTOS, 
do cargo em comissão de Assessor II, promovida pela Portaria n° 238, de 11 de outubro de 
2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 435, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

Designa servidor responsável pela Coordenadoria do Tesouro, no período que menciona.

  O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso de suas 
atribuições legais que lhe confere a legislação em vigor,

  RESOLVE:

Art. 1º  DESIGNAR, com efeito nesta data, o servidor ARTHUR DE OLIVEIRA TARDELLI, 
matrícula nº 13.824, a responder pela Coordenadoria do Tesouro.
Art. 2º   Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revogando-se as disposições 
em contrário.

Armação dos Búzios, 15 de outubro 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

           

PORTARIA Nº 427, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018 

* Republicada nesta data por incorreções

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

NOMEAR, com efeito a contar de 16 de outubro de 2016, LAERTE DE SOUZA MARTINS 
para exercer o cargo em comissão de Supervisor I, constante da Estrutura Administrativa da 
Prefeitura do Município de Armação dos Búzios, criada pela Lei nº 708, de 9 de janeiro de 2009 
e suas alterações posteriores, com a remuneração prevista na legislação em vigor.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.
 

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 433, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,
RESOLVE:
TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de WENDEL SANT’ANA DA 
SILVEIRA, do cargo em comissão de Assessor II, promovida pela Portaria n° 238, de 11 de 
outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO
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PORTARIA Nº 436, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de ALMIR MARINHO DE 
MENDONÇA, do cargo em comissão de Gerente, promovida pela Portaria n° 238, de 11 de 
outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 437, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de OSMANE SIMAS DE ARAÚJO, 
do cargo em comissão de Coordenador, promovida pela Portaria n° 238, de 11 de outubro de 
2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 438, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de MARCELO PASSOS PEREIRA, 
do cargo em comissão de Gestor do Fundo de Previdência dos Servidores do Município de 
Armação dos Búzios, promovida pela Portaria n° 238, de 11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 439, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de MÁRCIO SILVA ROCHA, do 
cargo em comissão de Assistente II, promovida pela Portaria n° 238, de 11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

           

PORTARIA Nº 440, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de JONI DA SILVEIRA GOMES, do 
cargo em comissão de Gerente, promovida pela Portaria n° 238, de 11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 444, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de RONALDO ROQUE NEVES, do 
cargo em comissão de Supervisor I, promovida pela Portaria n° 238, de 11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 445, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de WALLACE ALEGRE DA SILVA, 
do cargo em comissão de Coordenador de Meio Ambiente, promovida pela Portaria n° 238, de 
11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 446, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018 

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

NOMEAR, com efeito a contar de 16 de outubro de 2018, RICARDO BRAGA DE OLIVEIRA 
para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Pesca e Agricultura, constante da 
Estrutura Administrativa da Prefeitura do Município de Armação dos Búzios, criada pela Lei nº 
708, de 9 de janeiro de 2009 e suas alterações posteriores, com a remuneração prevista na 
legislação em vigor.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.
 

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO
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PORTARIA Nº 447, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de CARLOS HENRIQUE CAMPOS 
TUCCI, do cargo em comissão de Coordenador de Meio Ambiente e Pesca, promovida pela 
Portaria n° 238, de 11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 448, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018 

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

NOMEAR, com efeito a contar de 16 de outubro de 2018, JULIANA KAREN MELLO VIANA para 
exercer o cargo em comissão de Gerente de Projetos, constante da Estrutura Administrativa da 
Prefeitura do Município de Armação dos Búzios, criada pela Lei nº 708, de 9 de janeiro de 2009 
e suas alterações posteriores, com a remuneração prevista na legislação em vigor.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.
 

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 449, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018 

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,
RESOLVE:
NOMEAR, com efeito a contar de 16 de outubro de 2018, MARCELO MOREL para exercer o 
cargo em comissão de Supervisor I da Fiscalização, constante da Estrutura Administrativa da 
Prefeitura do Município de Armação dos Búzios, criada pela Lei nº 708, de 9 de janeiro de 2009 
e suas alterações posteriores, com a remuneração prevista na legislação em vigor.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.
 

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 450, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018 

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

NOMEAR, com efeito a contar de 16 de outubro de 2018, NOÉDIO MACHADO SILVA para 
exercer o cargo em comissão de Supervisor I da Produção Agricola, constante da Estrutura 
Administrativa da Prefeitura do Município de Armação dos Búzios, criada pela Lei nº 708, de 9 
de janeiro de 2009 e suas alterações posteriores, com a remuneração prevista na legislação 
em vigor.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO
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PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

           

PORTARIA Nº 451, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018 

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

NOMEAR, com efeito a contar de 16 de outubro de 2018, OTÁVIO ORGE DRUMOND para 
exercer o cargo em comissão de Oficial de Gabinete I, constante da Estrutura Administrativa da 
Prefeitura do Município de Armação dos Búzios, criada pela Lei nº 708, de 9 de janeiro de 2009 
e suas alterações posteriores, com a remuneração prevista na legislação em vigor.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 452, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de CLÁUDIA SOUZA RAMOS 
ALBUQUERQUE, do cargo em comissão de Oficial de Gabinete I, promovida pela Portaria n° 
238, de 11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 453, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de JONI DO NASCIMENTO 
AMORIM, do cargo em comissão de Oficial de Gabinete I, promovida pela Portaria n° 238, de 
11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

PORTARIA Nº 454, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de RICARDO AZEVEDO DE 
SOUZA BOTELHO, do cargo em comissão de Oficial de Gabinete I, promovida pela Portaria 
n° 238, de 11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  
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PORTARIA Nº 455, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 79, I, da Lei Orgânica Municipal,

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a contar desta data, a exoneração de LEILA CRISTINA DE SOUZA 
BATISTA, do cargo em comissão de Oficial de Gabinete II, promovida pela Portaria n° 238, de 
11 de outubro de 2018.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

CARLOS HENRIQUES PINTO GOMES
Prefeito em Exercício

           

* Republicada nesta data por incorreções

PORTARIA Nº 30, DE 24 DE JANEIRO DE 2018 
      
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, no uso das atribuições que lhe 
confere a legislação em vigor, e de acordo com o disposto nos Incisos I, IV, X, XI e XIII, do art. 
118, da Lei Complementar nº 15, de 15 de janeiro de 2007 (Regime Jurídico e Estatuto dos 
Servidores Públicos do Município de Armação dos Búzios), c/c o art. 25, Incisos I, V, VI, VII, 
X, XI e XII, da Lei Complementar n° 26, de 15 de julho de 2010, e em conformidade com o 
Processo Administrativo nº 9396/2017, 

RESOLVE:

  DEMITIR, com base nos Incisos I, IV, X, XI e XIII, do art. 118, da Lei 
Complementar nº 15, de 15 de janeiro de 2007 (Regime Jurídico e Estatuto dos Servidores 
Públicos do Município de Armação dos Búzios), c/c o art. 25, Incisos I, V, VI, VII, X, XI e XII, da 
Lei Complementar n° 26, de 15 de julho de 2010, SEBASTIÃO DA SILVA HERCULANO, cargo 
Guarda Municipal, matrícula n° 4047, estatutário, produzindo efeitos a contar desta data.

Armação dos Búzios, 24 de janeiro de 2018.

ANDRÉ GRANADO NOGUEIRA DA GAMA
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
Extrato da Ata de Registro de Preço nº 040/2018
Processo Administrativo nº 6.766/2018
Órgão Gerenciador: Município de Armação dos Búzios, representado pela Secretaria Municipal 
de Educação, Ciência e Tecnologia
Compromitente: Alahysio Pereira de Oliveira Cia Ltda
Objeto: contratação de empresa para fornecimento de gás de cozinha para cilindros P45 e 
P13, se dando em forma parcelada para atender as necessidades das unidades escolares, 
creches, CEPEDE e Secretaria de Educação, Ciência e Tecnologia
Modalidade de Licitação: Pregão Presencial SRP n° 040/2018 
Fundamentação Legal: Lei n°. 10.520/2002, Lei nº 8.666/1993 e Decreto Municipal n°. 426/2015
Validade: 10 (dez) meses

ANEXO I

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
GABINETE DO PREFEITO

____________________________________________________________________________  

 ITEM DESCRIÇÃO QTD  UNID. 
VALOR UNIT. 

R$ 
MARCA VENCEDOR 

1 
GAS LIQUEFEITO DE 
PETRÓLEO BOTIJÃO DE 13 
KG 

50 UN R$ 60,50 LIQUIGÁS 

ALAHYSIO 
PEREIRA DE 
OLIVEIRA CIA 

LTDA 

CNPJ: 
28.526.101/0001-

10 

 

2 
GAS LIQUEFEITO DE 
PETRÓLEO BOTIJÃO DE 45 
KG 

650 UN R$ 320,00 LIQUIGÁS 

ALAHYSIO 
PEREIRA DE 
OLIVEIRA CIA 

LTDA 

CNPJ: 
28.526.101/0001-

10 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
Extrato da Ata de Registro de Preço nº 036/2018
Processo Administrativo nº 60/2018
Órgão Gerenciador: Fundo Municipal de Saúde de Armação dos Búzios, representado pela 
Secretaria Municipal de Saúde
Compromitente: St Irajá Agrícola Ltda 
Objeto: contratação de empresa para fornecimento de equipamentos e repelentes para o 
trabalho de UBV e controle de vetores (dengue, chikumgunya, febre do vírus zica e roedores) 
manutenção preventiva e corretiva, troca de peças quando necessário, treinamento com 
certificação
Modalidade de Licitação: Pregão Presencial SRP n° 036/2018 
Fundamentação Legal: Lei n°. 10.520/2002, Lei nº 8.666/1993 e Decreto Municipal n°. 426/2015
Validade: 12 (doze) meses 

ANEXO I

ITEM DESCRIÇÃO QTDE  UNID. VALOR UNIT.  MARCA VENCEDOR 

1 

GERADOR DE GOTAS 
AEROSSOL TÉRMICO, COM 
VÁLVULA CORTA FOGO, 
CANHÃO INCLINÁVEL, 
PARTIDA ELÉTRICA E 
CONTROLE R EMOTO, DOIS 
TANQUES DE 50 LITROS OS 
RESERVATÓRIOS DE CALDA 
PODEM SER USADOS 
SIMULTANEAMENTE OU 
INTERCALADOS, GRAÇAS A 
UM SISTEMA EXCLUSIVO DE 
INTERRUPÇÃO DE CALDA 
ACOPLADO NOS TANQUES, 
TANQUE DE COMBUSTÍVEL 
TRANSLÚCIDO GRADUADO 
COM CAPACIDADE DE 10 
LITROS. TERMONEBULIZADOR 
É INDICADO PARA 
APLICAÇÕES COM 
FORMULAÇÕES AQUOSAS 
COM MÉTODO UBV (ULTRA BAI 
XO VOLUME) E PARA 
FORMULAÇÕES COM 
SOLVENTE ORGÂNICO. 
FORMAÇÃO DE PARTÍCULAS 
MENORES (10um) E ASPECTO 
TÍPIC O DE "FUMACÊ; E O 
MODO UBV, PARA 
FORMULAÇÕES À BASE DE 
ÁGUA PELO MÉTODO ULTRA 
BAIXO APLICAÇÃO DE 
VOLUME, CO M PARTÍCULAS 
MAIORES (25um). PARA PODER 
OPERAR NO MODO UBV-T, 
PESO VAZIO DE 38KG. DADOS 
TÉCNICOS: DIMENSÕES 
(COMPRIM.xLARGURAxALTUR
A): 135 x 90 x 85 CM 
CAPACIDADE DO TANQUE DE 
GASOLINA: 10 LITROS VOLUME 
DA CÂMARA DE COMBUSTÃO: 
1000 CM³ POTÊNCIA MÁXIMA 
DO MOTOR: 37,5KW (50,8 hp, 
32.200 kcal/h) CONSUMO 
MÁXIMO DE GASOLINA: 3,8 L/H 
IGNIÇÃO AUTOMÁTICA: 
BOBINA ELETRÔNICA / BATIRA 
12V (NÃO INCLUÍDA) PARTIDA: 
ELÉTRICA, COM CONTROLE 
REMOTO VAZÃO DE 
FORMULAÇÃO: 15-60LH (DE 
ACORDO COM DOSADORES 
UTILIZADOS) VAZÃO 
STANDART: 30 L/H TAMANHO 
DAS PARTÍCULAS < 25um 

2 UN R$ 49.000,00 

 

PULS FOG K2 
VEICULAR 

 

ST IRAJÁ AGRÍCOLA LTDA 

CNPJ 03.656.245/0001-60 

(ÓLEO MINERAL - MODO FOG) 
(VARIANDO DE ACORDO COM 
< 50 um (EMULSÃO 
ÓLEO/ÁGUA - MODO UBV) 
DOSADOR UTILIZADO): < 50 um 
(ÁGUA - MODO UBV) 
ACESSÓRIOS INCLUSOS: 
CONTROLE REMOTO PARA 
PARTIDA E PARADA DO 
MOTOR E PARA CONTROLE DA 
NEBULIZAÇÃO; TUBO N 
EBULIZADOR ESPECIAL PARA 
FORMULAÇÕES À BASE DE 
ÁGUA. MÉDOTO DE 
NEBULIZAÇÃO E APLICAÇÃO: 
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2 

REPELENTE COM PROTETOR 
SOLAR, FATOR UV FPS 60 QUE 
INIBE UVA E UVB, EMITIDO 
PELOS RAIOS SOLARES 
EMBALAGEM AUTO 
APLICADORA DE 120ML, COM 
LOÇÃO FLUIDA, COM ODO R 
CARACTERÍSTICO, ASPECTO 
COR BRANCA AMARELADA, 
COM PH 7/7,5, POSSUI PONTO 
DE FUSÃO DE 45º, COM 
DENSIDADE 0,95/1 00G/ML, 
VISCOSIDADE DE 
10.000/80.000, PRODUTO 
REGISTRADO NO MINISTÉRIO 
DE SAÚDE 

390 FR R$ 39,00  
 

LUVEX 

 

 

ST IRAJÁ AGRÍCOLA LTDA 

CNPJ 03.656.245/0001-60 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
Extrato da Ata de Registro de Preço nº 032/2018
Processo Administrativo nº 4.961/2018
Órgão Gerenciador: Fundo Municipal de Saúde de Armação dos Búzios, representado pela 
Secretaria Municipal de Saúde
Compromitente: Plácidos Comercial Ltda ME e Rio Meier Comércio de Materiais Odonto 
Hospitalares LTDA EPP
Objeto: contratação de empresa para fornecimento de material de consumo de Clínica Geral 
Odontológica e Ortodontia para a Secretaria Municipal de Saúde de Armação dos Búzios
Modalidade de Licitação: Pregão Presencial SRP n° 032/2018 
Fundamentação Legal: Lei n°. 10.520/2002, Lei nº 8.666/1993 e Decreto Municipal n°. 426/2015
Validade: 12 (doze) meses 

ANEXO I

ITEM DESCRIÇÃO QTDE  UNID. VALOR UNIT.  MARCA VENCEDOR 

1 

ABRIDOR DE BOCA ABRITEC 
COM 2 UNIDADES MATERIAL: 
SILICONE DIMENSÕES ADULTO: 
40x30x20MM DIMENSÕES 
INFANTIL: 30x25x18MM 
AUTOCLAVÁVEL À 134ºC  

18 UN R$ 8,25 IODARTOSUL 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

2 

ÁCIDO FOSFÓRICO A 37% - 
EMBALAGEM C/ 3 SERINGAS C/ 
2,5ML CADA GEL DE BAIXA 
VISCOSIDADE E COM 
PROPRIEDADE TIXOTRÓPICA. 
POSSUI CORANTE AZUL QUE 
FACILITA SUA VISUALIZAÇÃO E 
CON TROLE DURANTE A 
APLICAÇÃO. POSSUI BOA 
AFINIDADE COM ÁGUA, O QUE 
PERMITE FÁCIL REMOÇÃO 
APÓS O CONDICIONAMENTO, 
GEL DE BASE AQUOSA 
CONTENDO ÁCIDO FOSFÓRICO 
A 37% 

260 UN R$ 5,15 BIODINAMICA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

3 

ADESIVO PARA RESINA 
FOTOPOLIMERIZÁVEL - 
FRASCO COM 6ML INDICADO 
PARA UNIÃO DE RESINAS 
COMPOSTAS 
FOTOPOLIMERIZÁVEIS À 
ESTRUTURA DENTAL, REPARO 
EM PORCELANA E RESINA, 
CIMENTAÇÃO DE 
RESTAURAÇÕES INDIRETAS, 
QUANDO UTILIZADO COM O 
RelyXACR CIMENTO RESINOSO 
ADESIVO (COROAS, PINOS 
INTRARADICULARES, INLAYS, 
ONLAYS) 

130 UN R$ 112,50 SINGE BOND 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

4 
AGULHA CURTA GENGIVAL 
EMBALAGEM COM 100 
UNIDADES 

260 CX R$ 32,00 INJECTA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

5 
AGULHA LONGA GENGIVAL 
EMBALAGEM COM 100 
UNIDADES 

260 CX R$ 34,00 INJEX 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

6 ALAVANCA APICAL FABRICADO 
EM AÇO INOX. AUTOCLAVÁVEL  

18 UN R$ 29,80 ABC 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

7 ALAVANCA SELDIN RETA Nº 2 
AÇO INOX. AUTOCLAVÁVEL 

31 UN R$ 30,00 ABC 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

8 

ALGINATO - PCT 410G 
INDICADO PARA REALIZAÇÃO 
DE IMPRESSÕES DAS 
ARCADAS DENTÁRIAS TOTAIS 
OU PARCIAIS. REALIZA COM 
EXCELÊNCIA MOLD AGENS 
PARA PRÓTESES REMOVÍVEIS 
E FIXAS, MOLDES PARA 
ESTUDOS E MOLDES PARA 
TRATAMENTO ORTODÔNTICO. 
POSSUI EM SUA COMPOSIÇÃO 
CLORHEXIFINA, CONSISTÊNCIA 
TIXOTRÓPICA 

26 PT R$ 11,80 EZACT 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50. 

 

9 ALICATE DE CORTE DISTAL 
AÇO INOX. AUTOCLAVÁVEL 

2 UN R$ 247,20 ORTHOMETRICA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

10 

ALICATE DE CORTE FINO PARA 
AMARRILHO AÇO INOX. 
AUTOCLAVÁVEL.  

3 UN R$259,00 MILLENIUM 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

11 

ANESTÉSICO LIDOCAÍNA E 
MEPIVACAÍNA COM VASO 
CONSTRICTOR 100MG/ML - 
CARTUCHO COM 01 FRASCO 
DE 50ML 

260 CX R$ 79,10 CRISTALIA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

12 
ANESTÉSICO TÓPICO 
BENZOTOP 20% - EMBALAGEM 
COM 12 G 

78 PO R$ 7,85 DFL 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

13 
APLICADOR KG BTUCH - KG 
SORENSEN EMBALAGEM COM 
100 UNIDADES 

260 CX R$ 15,60 KG 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

14 ARCO AÇO CRNI REDONDO 
0,016" SUPERIOR CX COM 10 3 CX R$ 8,50 EURODONTO 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

15 ARCO AÇO CRNI RETANGULAR 
0,016 x 0,022" SUPERIOR CX 

3 CX R$ 10,35 EURODONTO PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

 COM 10 CNPJ 03.132.196/0001-66 

16 
ARCO AÇO CRNI RETANGULAR 
0,017 x 0,025" SUPERIOR CX 
COM 10 

3 CX R$ 10,35 EURODONTO 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

17 ARCO DOBRAVÉL DE OSTBY 9 UN R$ 11,35 EURODONTO 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

18 

ARCO SUPERELÁSTICO NITI 
REDONDO 0,012" MÉDIO, 
SUPERIOR CX COM 10 - ARCOS 
COM BRILHO, ELASTICIDADE E 
RESISTÊNCIA PARA CONTROLE 
E TORQUE PRECISO 

3 CX R$ 12,10 EURODONTO 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

19 
ARCO SUPERELÁSTICO NITI 
REDONDO 0,016" MÉDIO, 
SUPERIOR CX COM 10 

3 CX R$ 13,10 EURODONTO 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

20 
ARCO SUPERELÁSTICO NITI 
RETANGULAR 0,017" x 0,025", 
SUPERIOR CX COM 10 

3 CX R$ 20,20 EURODONTO 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

21 
ARCO TERMOATIVADO NITI 
RETANGULAR 0,016" x 0,022", 
SUPERIOR CX COM 10 

3 CX R$ 29,00 EURODONTO 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

22 
BICARBONATO DE SÓDIO 
500MG COM GRAU DE PUREZA 
DE 99,9%  

15 UN R$ 22,40 FARMAX 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

23 

BOTÃO LINGUAL EM AÇO PARA 
SOLDA INDICADO PARA 
MOVIMENTAÇÕES DENTÁRIAS, 
TAIS COMO: GIROVERSÕES, 
TRACIONAMENTOS, 
RETRAÇÕES OU SISTEMAS DE 
ANC ORAGEM. PODEM RETER 
ELÁSTICOS, CORRENTES, FIOS 
DE AMARILLHO E LIGADURAS. 
EMBALAGEM COM 10 UND 

3 PT R$ 8,00 DENXY 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

24 

BRAQUETE METÁLICO ROTH 
SEOT 0,022" COM GANCHO NOS 
CANINOS E PRÉ-MOLARES. 
*BRAQUETE METÁLICO ROTH 
MAX SLOT 022 EMBALAGEM 

3 PT R$ 14,00 SAFIRA 
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COM 10 UND PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

25 

BROCA 30 LÂMINAS CÔNICA : 
PRODUZIDAS COM 
CARBURETO DE TUNGSTÊNIO 
SOBRE HASTES DE AÇO 
INOXIDÁVEL. MAIS 
RESISTENTES, PERMITEM 
ACABAMENTO DE ALTA 
PRECISÃO E SENDO 
CONCÊNTRICAS GERAM 
MENOS CALOR DURANTE SUA 
UTILIZAÇÃO. APROVADAS PELO 
CE, FDA. ALT A ROTAÇÃO 

8 UN R$ 29,00 FAVA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

26 BROCA ENDO Z 15 UN R$ 29,00 ANGELUS 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

27 BROCA ESFÉRICA Nº 1013 52 UN R$ 11,50 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

28 BROCA ESFÉRICA Nº 1014 52 UN R$ 11,50  MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

29 BROCA ESFÉRICA Nº 1015 52 UN R$ 11,50 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

30 BROCA GATTES GLIDDEN - No 
01 - 32MM 15 UN R$ 17,00 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

31 BROCA GATTES GLIDDEN - No 
02 - 32MM 15 UN R$ 17,00 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

32 BROCA GATTES GLIDDEN - No 
03 - 32MM 15 UN R$ 17,00 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

33 BROCA GATTES GLIDDEN - No 
04 - 32MM 15 UN R$ 17,00 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

34 BROCA GATTES GLIDDEN - No 
05 - 32MM 15 UN R$ 17,00 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

35 BROCA GATTES GLIDDEN - No 
06 - 32MM 15 UN R$ 17,00 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

36 
CABO PARA ESPELHO BUCAL 
EM INOX OITAVO. AÇO INOX E 
AUTOCLAVAVEL 

52 UN R$ 6,00 ABC 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

37 

CABO PARA ESPELHO BUCAL 
EM INOX OITAVO. AÇO INOX E 
AUTOCLAVAVEL COM FUNDO 
ARREDONDADO E NUMERAÇÃO 
DE BANDAS E BRAQUETES, 
SÃO IDEAIS PARA 
ARMAZENAMENTO DE 
ACESSÓRIOS, CO NFERINDO 
PRATICIDADE E ORGANIZAÇÃO 
AO CONSULTÓRIO. SÃO 
CONFECCIONADOS EM 
POLIPROPILENO DE ALTA 
RESISTÊNCIA 

3 UN R$ 28,50 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

38 

CAIXA BANDAS SUPERIOR 
COMPLETA COM BANDAS COM 
FUNDO ARREDONDADO E 
NUMERAÇÃO DE BANDAS E 
BRAQUETES, SÃO IDEAIS PARA 
ARMAZENAMENTO DE 
ACESSÓRIOS, CO NFERINDO 
PRATICIDADE E ORGANIZAÇÃO 
AO CONSULTÓRIO. SÃO 
CONFECCIONADOS EM 
POLIPROPILENO DE ALTA 
RESISTÊNCIA  

3 UN R$ 28,50 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

39 

CANETA DE ALTA ROTAÇÃO 
Ax4 ANGULAÇÃO DE 45º 
DESIGN ERGONÔMICO, 
TECNOLOGIA NACIONAL E 
MATERIAL DE ALTÍSSIMA 
DURABILIDADE. ANGULAÇÃO 
DE 45 º QUE PERMITE MAIOR 
CAMPO VISUAL, FACILITANDO 
O ALCANCE A ÁREAS DE 
DIFÍCIL ACESSO. MANCAIS DA 
TURBINA APOIADOS EM ANÉIS 
DE BORRACHA QUE REDUZEM 
AS VIBRAÇÕES E AUMENTAM A 
VIDA ÚTIL DOS ROLAME NTOS. 
ANTI REFLUXO QUE EVITA O 
RETORNO DE MATERIAL 
ORGÂNICO PARA O INTERIOR 

15 UN R$ 554,40  

 

 

DENTFLEX 
SIGMA AIR 

3S 45º 

 

 

 

 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

 

DA CANETA, AUXILIANDO 
ASSIM NA SUA MAIOR VIDA 
ÚTIL E EVITANDO A 
CONTAMINAÇÃO CRUZADA. 
SPRAY ÚNICO. ROTAÇÃO 
MÁXIMA DE 450.000 RPM. BAIXO 
RUÍDO, AUTOCLAVÁVEL A ATÉ 
135C. PRESSÃO DE ENTRADA 
DO AR COMPRIMIDO 40+ -2 PSI 
(REGULADA NO EQUIPO). 
CONSUMO DE AR 40+ -2 1/MIN. 
TERMINAL BORDEN A - 2 
FUROS (ISO 9168). PESO 
LÍQUIDO DE 51G. 

40 

CANULA DE ASPIRAÇÃO 
FRAZIER PRODUZIDO EM LIGA 
DE AÇO INOXIDÁVEL; 
ACOMPANHA DESENTUPIDOR. 
TOTALMENTE AUTOCLAVÁVEL. 

9 UN R$ 44,10 FAVA 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

41 CIMENTO ENDODÔNTICO 
ENDOFIL LÍQUIDO 9 UN R$ 62,00 DENTSPLY 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

42 CIMENTO ENDODÔNTICO 
ENDOFIL PÓ 9 UN R$ 42,00 DENTSPLY 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

43 

CIMENTO FORRADOR DE 
HIDROXIDO DE CÁLCIO E 
HYDRO C – DENTSPLY COM 
13G DE BASE + 11G DE 
CATALIZADOR + UM BLOCO DE 
MISTURA 

130 UN R$ 43,45 DENTSPLY 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

44 

CIMENTO OBTURADOR 
PROVISÓRIO COM FLÚOR. 
MALEÁVEL, FÁCIL 
MANIPULAÇÃO E REMOÇÃO. * 
VEDAÇÃO HERMÉTICA 
EMBALAGEM COM 25G 

78 PO R$ 16,90 DENTSPLY 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

45 

COLHER DE DENTINA DUPLO 
LONGO. FABRICADO EM AÇO 
INOX  

* AUTOCLAVÁVEL. 

*  CONHECIDO TAMBÉM COMO 
COLHER DE DENTINA 

52 UN R$ 10,10 GOLGRAN 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

46 CONJUNTO DE CALCADORES 
PAIVA KIT COM 04 UNDS  15   KIT R$ 37,65 ABC 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

47 

CONTRA ÂNGULO * SISTEMA 
SACA BROCAS; * O CONTRA-
ÂNGULO 500 POSSUI GIRO 
LIVRE DE 360º; * USO COM 
MICRO MOTOR PNEUMÁTICO; * 
ACOPL AMENTO INTRAMATIC; * 
SPRAY EXTERNO; * UTILIZA 
BROCAS PM DE 2,35MM E 
BROCAS DE ALTA ROTAÇÃO DE 
1,6MM (COM UTILIZA ÇÃO DO 
ACESSÓRIO MANDRIL); * BAIXO 
NÍVEL DE RUÍDO E VIBRAÇÃO; * 
ENCAIXE INTRAMATIC 
UNIVERSAL; * A ANGULAÇÃO 
DA CA BEÇA DO CONTRA-
ÂNGULO FAVORECE A PEGA 
DURANTE OS 
PROCEDIMENTOS, EVITANDO A 
MOVIMENTAÇÃO 
DESNECESSÁRIA DA MÃO DO 
DENTISTA; * MÍNIMO DE 5.000 
RPM E MÁXIMO DE 20.000 RPM 

9 UN R$ 730,00 MAQUIRA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

48 

CUBA GESSO (CORES 
DIFERENTES) EMBORRACHADA 
CUBA FLEXÍVEL; 
DESENVOLVIDO EM POLÍMERO 
ESPECIAL; RESISTENTE E 
MALEÁVEL~; FACILITA A 
EMPUNHADURA, 
PROPORCIONAN DO AO 
PROFISSIONAL QUE SEGURE A 
CUBA COM FIRMEZA E 
CONSIGA MANIPULAR COM 
MAIOR AGILIDADE E 
SEGURANÇA OS MATE RIAIS, 
COM O AUXÍLIO DE UMA 
ESPÁTULA; CAPACIDADE 200ML 

2 UN R$ 3,40 ANGELUS 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

49 

CUBA INOX REDONDA, COM 
CAPACIDADE PARA 160ML AÇO 
INOX. AUTOCLAVÁVEL. 8CM. 
CAPACIDADE: 160ML 

9 UN R$ 13,00 FAVA 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

50 
DISCO DIAMANTADO FLEXÍVEL 
220 x 18MM DISCO COM 
REVESTIMENTO TOTAL DUPLA 
FACE. UTILIZADOS EM 

3 UN R$ 78,30 MICRODONT 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 
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LABORATÓRIOS DE PRÓTESE, 
NO PREPARO E NO 
ACABAMENTO D AS ÁREAS 
INTERDENTAIS SEJAM EM 
ACRÍLICO OU PORCELANA, 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

51 EDTA - TRISSÓDICO LIQUIDO 
COM 20ML EM CADA FRASCO  5 UN R$ 8,20 MAQUIRA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

52 

ELÁSTICO CORRENTE ´LONGO 
CINZA - EMB. COM 4,5M SÃO 
FABRICADOS COM MATERIAL 
DE ALTA QUALIDADE, 
OFERECENDO ELASTICIDADE E 
MEMÓRIA. OS PIGMENTOS DAS 
CORES SÃO FORMULADOS 
PARA RESISTIR ÀS 
INFLUÊNCIAS DA ACIDEZ DOS 
ALIMENTOS E DA CORRENTE 
GALVÂNICA PRESENTE NO 
APARELHO ORTODÔNTICO. 
ELASTICIDADE E BAIXA 
DEFORMAÇÃO. ISENTO DE 
METAIS PESADOS. 

3 UN R$ 25,45 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

53 

ELÁSTICO CORRENTE CURTO 
CINZA - EMB. COM 4,5M SÃO 
FABRICADOS COM MATERIAL 
DE ALTA QUALIDADE, 
OFERECENDO ELASTICIDADE E 
MEMÓRIA. OS PIGMENTOS DAS 
CORES SÃO FORMULADOS 
PARA RESISTIR ÀS 
INFLUÊNCIAS DA ACIDEZ DOS 
ALIMENTOS E DA CORRENTE 
GALVÂNICA PRESENTE NO 
APARELHO ORTODÔNTICO. 
ELASTICIDADE E BAIXA 
DEFORMAÇÃO. ISENTO DE 
METAIS PESADOS. 

3 UN R$ 25,45 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

54 

ELÁSTICO CORRENTE MÉDIO 
CINZA - EMB COM 4,5M SÃO 
FABRICADOS COM MATERIAL 
DE ALTA QUALIDADE, 
OFERECENDO ELASTICIDADE E 
MEMÓRIA. OS PIGMENTOS DAS 
CORES SÃO FORMULADOS 
PARA RESISTIR ÀS 
INFLUÊNCIAS DA ACIDEZ DOS 
ALIMENTOS E DA CORRENTE 
GALVÂNICA PRESENTE NO 
APARELHO ORTODÔNTICO. 
ELASTICIDADE E BAIXA 
DEFORMAÇÃO. ISENTO DE 
METAIS PESADOS 

3 UN R$ 25,45 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

55 

ELÁSTICO INTRAORAL 1/8 
MÉDIO - PCT COM 1.000 
INDICADO NO TRATAMENTO DE 
INTERCUSPIDAÇÃO DENTÁRIAS 
DE VÁRIOS NÍVEIS. 
*CORREÇÃO DENTÁRIA DA 
CLASSE II E DA CLAS SE III. 

3 PT R$ 6,70 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

56 

ELÁSTICO INTRAORAL ¼ MÉDIO 
- PCT COM 1.000 INDICADO NO 
TRATAMENTO DE 
INTERCUSPIDAÇÃO DENTÁRIAS 
DE VÁRIOS NÍVEIS. 
*CORREÇÃO DENTÁRIA DA 
CLASSE II E DA CLAS SE III 

3 PT R$ 8,50 MORELLI 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

57 

ELÁSTICO SEPARADOR - PCT 
1.000 SÃO PROCESSADOS E 
MANUFATURADOS A PARTIR DA 
MATÉRIA PRIMA POLIURETANO 
ELASTOMERO 
TERMOPLÁSTICO (TPU). CORE 
S DIVERSAS. 

2 PT R$ 9,00 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

58 

ESCAVADOR DE DENTINA 
DUPLO OITAVO. AÇO INOX. * 
AUTOCLAVÁVEL. * 
COMPRIMENTO: 16CM 

52 UN R$ 10,50 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

59 

ESCOVÓDROMO PORTÁTIL 
COM 6 (SEIS) PIAS E 6 (SEIS) 
ESPELHOS SENDO: 6 
ESPELHOS COM MOLDURA EM 
FORMA DE BOCA NA COR 
VERMELHA, CONTENDO EM 
SEU CENTRO UM ESPELHO 
RETANGU LAR, A MOLDURA É 
COMPOSTA DE PVC 
EXPANDIDO RÍGIDO DE 
ESPUMA HOMOGÊNEA E 
CÉLULAS FECHADAS QUE 
IMPEDEM A PASS AGEM DE 
ÁGUA. 3 RESERVATÓRIOS 
PARA ÁGUA POTÁVEL DE PVC 
DE ENGENHARIA DE MATÉRIA-
PRIMA PURA E ATÓXICA, 
PRÓPRI AS PARA 
ACONDICIONAMENTO DE 
ÁGUA, POIS NÃO DEIXA

2 UN NÂO COTADO  NÂO COTADO NÂO COTADO 

ODORES. CAPACIDADE PARA 
15 LITROS MEDINDO 
35X26X26CM, COM TO RNEIRA 
DE NYLON DE ENGENHARIA 
QUE RESISTE A FORTES 
IMPACTOS SEM DANIFICAR E 
POSSUI EM SEU INTERIOR 
ANÉIS O’RING DE BORRACHA 
NITRÍLICA. POSSUI ANÉIS DE 
VEDAÇÃO FLEXÍVEIS. 3 
RESERVATÓRIOS PARA ÁGUA 
UTILIZADA DE PVC DE 
ENGENHARIA DE MATÉRIA-
PRIMA PURA E ATÓXICA, 
PRÓPRIAS PARA 
ACONDICIONAMENTO DE 
ÁGUA, POIS NÃO DEIXA 
ODORES. CAPACIDADE PA RA 
15 LITROS MEDINDO 
35X26X26CM. 6 PIAS DE 
POLIPROPILENO DE 34,5X26X20 
CM. COM TUBO EXTENSIVO DE 
POLIPROPILENO, MAT ERIAL 
NÃO ADERENTE A GORDURA, 
PEÇA ÚNICA QUE EVITA A 
VAZAMENTOS. 6 SUPORTES 
METÁLICOS DE 1,72X60CM, 
COM PINTUR A EM EPÓXI 
BRANCO. 3 SUPORTES 
METÁLICOS COM DUAS BASES 
CADA, COM 33X32X91 CM, E 
PINTURA EM EPÓXI BRANCO 

60 ESPAÇADOR DIGITAL SORTIDO 
CAIXA COM 4 UNIDADES 15 CX R$ 113,50 INJECTA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

61 

ESPÁTULA N°1 PARA RESINA. 
AÇO INOX.  

* CABO EM ALUMÍNIO 
ANODIZADO.  

* AUTOCLAVÁVEL.  

52 UN R$ 44,75 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

62 

ESPÁTULA PARA GESSO 
(CORES DIFERENTES) 
PLÁSTICA. CABO ANATÔMICO. 
AUTOCLAVÁVEL. 

15 UN R$ 3,10 MAQUIRA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

63 

ESPELHO BUCAL PRIMEIRO 
PLANO N°5. POSSUI 
SUPERFICIE ESPELHADA NO 1º 
PLANO (FRONT SURFACE) QUE 
EVITA IMAGEM FANTASMA. :  

* REFLEXAO DE IMAGEM É DE 
(LUZ E FORMA) 98%, SEM 

130 UN R$ 14,00 

 

MARAGE 
BARASH 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

DISTORÇÃO.  

* DIAMENTRO DO ESPELHO 
20MM. 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

64 

ESTOJO PARA APARELHO 
MÓVEL - PCT COM 10 INDICADA 
PARA O ARMAZENAMENTO DE 
APARELHO MÓVEL 

3 PT R$ 10,30 MAQUIRA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

65 
EUCALIPTO SOLVENTE PARA 
GUTA-PERCHA (FRASCO COM 
10ML) 

5 UN R$ 10,00 MAQUIRA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

66 

EUGENOL LÍQUIDO - 
EMBALAGEM COM 20ML 
INDICADO PARA 
REVESTIMENTO PERIODONTAL 
PARA PROTEÇÃO DAS 
SUTURAS DE CIRURGIAS 
PERIODONTAIS, CIRURGIAS 
ÓSSEAS E MUCO GENGIVAIS 
OU EM VESTIBULOPLASTIA. 

130 UN R$ 13,84 MAQUIRA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

67 

FILME RADIOGRAFICO ADULTO 
PERIAPICAL EMBALAGEM COM 
150 UNIDADES. INDICADO PARA 
TOMADAS RADIOGRÁFICAS 
INTRA-ORAIS (FILME 3X4CM), 
PROCESSAMENTO MA NUAL OU 
AUTOMÁTICO. 

130 UN R$ 118,00 AGFA DENTUS 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

68 

FIO DE AÇO ESTÉTICO PARA 
AMARRILHO REDONDO 0,10CM 
COR MAIS PRÓXIMA AO 
ESMALTE DENTÁRIO (COR 
APROXIMADA À 2M2 - TABELA 
VITA); CONFECCIONADO EM 
AÇO DE 0,10MM REC OBERTO 
COM UM POLÍMERO ATÓXICO, 
FLEXÍVEL E BIOCOMPATÍVEL; 
NÃO MANCHA; NÃO DESCASCA 
COM O ATRITO DO SLOT; NÃO 
PERDE A COR ORIGINAL; NÃO É 
PINTURA, É COBERTURA COM 
POLÍMERO DE ALTA 
TECNOLOGIA. ROLO COM 10M 

8 RL R$ 55,80 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

69 

FIO DE AÇO PARA AMARRILHO 
REDONDO 0,0025MMCOR MAIS 
PRÓXIMA AO ESMALTE 
DENTÁRIO (COR APROXIMADA 
À 2M2 - TABELA VITA); 
CONFECCIONADO EM AÇO DE 
0,25MM REC OBERTO COM UM 
POLÍMERO ATÓXICO, FLEXÍVEL 

8 RL R$ 55,80 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

B.O. Boletim Oficial
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E BIOCOMPATÍVEL; NÃO 
MANCHA; NÃO DESCASCA COM 
O ATRITO DO SLOT; NÃO 
PERDE A COR ORIGINAL; NÃO É 
PINTURA, É COBERTURA COM 
POLÍMERO DE ALTA 
TECNOLOGIA. ROLO COM 10M  

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

70 

FIO DE SUTURA FIO DE NYLON - 
MONOFILAMENTO PRETO; 
AGULHA AÇO INOX 3,8 
CÍRCULO CORTANTE 2,0CM; 
AGULHA SILICONIZADA, QUE 
PERMITE UMA PENETRAÇÃO 
SUAVE NA PELE DO PACIENTE; 
ATÓXICO, NÃO-PIROGÊNICO, 
DE USO ÚNICO. ESTERILIZADO 
EM RAIO GAMA; AS AGULHAS 
SÃO INSPECIONADAS 
INDIVIDUALMENTE QUANTO À 
PONTA, LUBRIFICAÇÃO E 
FIXAÇÃ O PARA GARANTIR 
PUNÇÃO FÁCIL E SEGURA; 
EMBALADOS INDIVIDUALMENTE 
EM PAPEL GRAU CIRÚRGICOS, 
SENDO QUE A EMBAL AGEM 
PRIMÁRIA TRATA-SE DE 
ENVELOPE METALIZADO 
INTERNAMENTE, GARANTINDO 
A INTEGRIDADE DO FIO; 
POSSUI RESISTÊNCIA À 
TRAÇÃO E RESISTÊNCIA AO 
NÓ. EMBALAGEM COM 24 UND 

36 PT R$ 37,80 TECHNEW 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

71 

FIO DURO ELÁSTICO CRNI 
REDONDO 0,9MM - EMBALAGEM 
COM 10M FIO DE AÇO 
INOXIDÁVEL, COM SECÇÃO 
TRANSVERSAL REDONDA, SÃO 
UTILIZADAS COM DIVERSAS 
FINALIDADES NA ORTODONTIA 
, COMO NA CONFECÇÃO DE 
APARELHOS REMOVÍVEIS. 

3 UN R$ 8,30 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

72 

FIO DURO ELÁSTICO CRNI 
REDONDO 1.0MM - EMBALAGEM 
COM 8M FIO DE AÇO 
INOXIDÁVEL, COM SECÇÃO 
TRANSVERSAL REDONDA, SÃO 
UTILIZADAS COM DIVERSAS 
FINALIDADES NA ORTODONTIA 
, COMO NA CONFECÇÃO DE 
APARELHOS REMOVÍVEIS 

3 UN R$ 8,30 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

73 

FIXADOR PARA RX COM 475ML 
CONTEÚDO: SULFITO DE 
SÓDIO, DIETILENO GLYCOL, 
HIDROQUINONA. PRONTO 
USO.INDICADO PARA A 
FIXAÇÃO DA IMAGEM NA 
PELÍCULA DE FILME 

1300 UN R$ 10,50 CARESTREAM 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

74 

FLÚOR GEL, 200ML. INDICADO 
PARA A PREVENÇÃO DE 
CÁRIES, REMINERALIZAÇÃO 
DOS DENTES APÓS 
CONDICIONAMENTO ÁCIDO E 
REMINERALIZAÇÃO DOS 
DENTES APÓS 
BRANQUEAMENTO. FLÚOR GEL 
DE 1 MINUTO: RAPIDEZ NO 
ATENDIMENTO. FLÚOR 
NEUTRO: FLUORETO DE SÓDIO 
2%. SEM CORANTES. GEL 
NEUTRO TRANSPARENTE E 
COM AGRADÁVEL SABOR 
MENTA. GRAU DE 
VISCOSIDADE QUE MANTÉM O 
G EL NA MOLDEIRA SEM 
ESCORRER 

78 UN R$ 5,70 FLUORSIRL 

 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

 

75 FORCEPS INFANTIL Nº 1 AÇO 
INOX. AUTOCLAVÁVEL 18 UN R$ 62,00 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

76 FORCEPS INFANTIL Nº 150 AÇO 
INOX. AUTOCLAVÁVEL. 18 UN R$ 62,00 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

77 FORCEPS INFANTIL Nº 151 AÇO 
INOX. AUTOCLAVÁVEL 18 UN R$ 62,00 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

78 FORCEPS INFANTIL Nº 16 AÇO 
INOX. AUTOCLAVÁVEL  18 UN R$ 62,95 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

79 
FORCEAÇO INOX. 
AUTOCLAVÁVEL.PS INFANTIL Nº 
17  

18 UN R$ 62,00 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

80 FORCEPS INFANTIL Nº 3 AÇO 
INOX. AUTOCLAVÁVEL 18 UN R$ 66,15 GOLGRAN PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 

ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

81 FORCEPS INFANTIL Nº 65 AÇO 
INOX. AUTOCLAVÁVEL 18 UN R$ 60,50 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

82 FORCEPS INFANTIL Nº 69 AÇO 
INOX. AUTOCLAVÁVEL 18 UN R$ 60,00 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

83 FORCEPS Nº 1 AÇO INOX. 
AUTOCLAVÁVEL 9 UN R$ 62,00 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

84 FORCEPS Nº 150AÇO INOX. 
AUTOCLAVÁVEL.  18 UN R$ 62,00 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

85 FORCEPS Nº 151 AÇO INOX. 
AUTOCLAVÁVEL 18 UN R$ 62,00 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

86 FORCEPS Nº 69 AÇO INOX. 
AUTOCLAVÁVEL 18 UN R$ 62,00 GOLGRAN 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

87 

FORMOCRESOL, FRASCO COM 
10ML : A FORMULAÇÃO DO 
FORMOCRESOL OBEDECE A 
PADRÕES ORIENTADOS PELAS 
PESQUISAS ATUAIS, SENDO, 
PORTANTO, MAIS DIL UÍDO QUA 
A COMPOSIÇÃO PADRÃO DE 
BUCKLEY, MAS TENDO A 
MESMA OU SUPERIOR 
EFICÁCIA E UMA MAIOR 
COMPATIBILIDADE BI OLÓGICA. 
SUA FUNÇÃO É FIXAR AS 
POLPAS VIVAS, MANTENDO-AS 
INERTES E POSSIBILITANDO A 
CONSERVAÇÃO DO DENTE 
DECÍ DUO ATÉ UM ÉPOCA 
PRÓXIMA DA QUEDA 
FISIOLÓGICA (PULPOTOMIA). 
POSSUI AÇÃO 
ANTIBACTERIANA POTENTE 
PELA AÇÃO DE SEUS 
COMPONENTES, O QUE 
JUSTIFICA SEU USO EM 

52 UN R$ 7,30 MAQUIRA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

CURATIVOS DE DEM ORA EM 
TRATAMENTOS 
ENDODÔNTICOS. 

88 

FOTOPOLIMERIZADOR SEM FIO 
* APARELHO SEM FIO; * 
CONFECCIONADO EM 
TERMOPLÁSTICO INJETADO; * 
RESISTENTE E DE FÁCIL 
HIGIENIZAÇÃO; * CONTROLE DE 
OPERAÇÃO COM BOTÕES NO 
PRÓPRIO 
FOTOPOLIMERIZADOR; * 
ACIONAMENTO DA 
FOTOATIVAÇÃO; * AJUSTE DO 
TERMO DE ATIVA ÇÃO; * 
SELEÇÃO DO MODO DE 
APLICAÇÃO; * 3 MODOS 
PROGRAMÁVEIS DE 
APLICAÇÃO: 
CONTÍNUO/RAMPA/PULSADO - 
CONTÍNUO: MÁXIMA 
LUMINOSIDADE DO INICIO AO 
FIM DA POLIMERIZAÇÃO. - 
RAMPA: AUMENTO GRADUAL 
DA INTENSIDADE DA LUZ - 
PULSADO: ACIONAMENTO 
PULSANTE COM CICLOS DE 1 
x1 SEG. *TEMPO DE OPERAÇÃO 
PROGRAMÁVEL: 5, 10, 15 E 20 
SEGUNDOS; * SINAL SONORO; * 
LED DE ALTA POTÊNCIA-
1200MW/CM2; * EFICI ENTE 
ACOPLAMENTO E 
DISTRIBUIÇÃO ÓPTICA; * 
CONDUTOR DE LUZ; * DE FIBRA 
ÓPTICA 100% COERENTE; * 
AUTOCLAVÁVEL A 134º C; * 
SISTEMA STAND-BY; * DESLIGA 
AUTOMATICAMENTE APÓS 3 
MINUTOS SEM UTILIZAÇÃO; * 
BATERIA INTELIGENTE 
RECARREGÁV EL; * SISTEMA 
INTELIGENTE DE 
DESLIGAMENTO AUTOMÁTICO: 
A BATERIA DESLIGA 
AUTOMATICAMENTE EM CASO 
DE SUBTENSÃO, G ARANTINDO 
UMA FOTOATIVAÇÃO SEGURA; 
* SEM NECESSIDADE DE 
DESCARREGAR 
COMPLETAMENTE PARA 
EFETUAR NOVA RECA RGA; * 
ALIMENTAÇÃO: 100? 240 Vac 
50/60HZ; * POTÊNCIA DE 
ENTRADA: MÁXIMA 8VA; * 
BATERIA: LI-ION 3,7V ? 2200 
mAh 

3 UN R$ 760,00 

 

KONDENTECH  

LED-6 

 

 

 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 
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89 

GESSO PEDRA TIPO III - PCT 
1KG GESSO ALFA PARA USO 
EM ODONTOLOGIA E PRÓTESE 
DENTÁRIA, EXCELENTE 
RESISTÊNCIA MECÂNICA, PARA 
MODELOS DE PRECI SÃO 

26 PT R$ 7,20 ASFER 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

90 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 00 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

91 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 14 9 UN R$ 15,75 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

92 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
14a 9 UN R$ 16,05 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

93 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
201 5 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

94 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
202 9 UN R$  14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

95 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
203 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

96 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
204 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

97 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
205 9 UN R$ 15,75 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

98 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
206 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

99 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
207 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

100 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
208 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

101 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
209 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

102 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
210 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

103 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
211 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

   104 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
212 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

   105 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 26 9 UN R$ 16,05 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

106 GRAMPO ENDODÔNTICO - Nº 
W8a 9 UN R$ 14,65 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

107 GUTA - PERCHA ACESSÓRIA – 
FMCAIXA COM 120 UND 15 CX R$ 17,22 ENDOPOINTS 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

108 GUTA - PERCHA ACESSÓRIA – 
M  CAIXA COM 120 UND 15 CX R$ 17,20 ENDOPOINTS 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

109 GUTA - PERCHA ACESSÓRIA – 
MLCAIXA COM 120 UND  15 CX R$ 17,22 ENDOPOINTS 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

110 GUTA - PERCHA MICROTTIPED - 
FM - 34MM CAIXA COM 80 UND. 15 CX R$ 33,60 ENDOPOINTS 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

111 GUTA - PERCHA MICROTTIPED - 
M - 34MM CAIXA COM 80 UND. 15 CX R$ 33,60 ENDOPOINTS 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

112 GUTA - PERCHA MICROTTIPED - 
ML - 34MM CAIXA COM 80 UND 15 CX R$ 33,60 ENDOPOINTS 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

113 
HIDRÓXIDO DE CÁLCIO 
PACAPEADOR PULPAR 
EMBALAGEM COM 10G  

5 UN R$ 5,60 MAQUIRA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

114 

IONÔMERO DE VIDRO PARA 
RESTAURAÇÃO - * 
APRESENTADO NA FORMA DE 
PÓ E LÍQUIDO, CAPACIDADE DE 
LIBERAÇÃO DE FLUORETO. * 
MECANISMO DE CURA 
QUÍMICA, COM 10G * BAIXA 
SOLUBILIDADE, ALTA 
CAPACIDADE DE ADESÃO À 
ESTRUTURA DENTÁRIA, * 
COMPATÍVEL COM TODAS AS 
LIGAS METÁLICAS 

52 UN R$ 41,00 IONGLASS 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

115 ISQUEIRO DESCARTÁVEL A 
GÁS 8 UN R$ 7,15 BIC 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

116 JALECO DESCARTÁVEL MANGA 
LONGA. PCT COM 10 UND CADA 65 PT R$ 21,20 ANADONA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

117 

KIT DE HIGIENE BUCAL, SENDO: 
SACHÊ DE CREME DENTAL DE 
3G, SACHÊ DE FIO DENTAL 
40CM, E UMA ESCOVA 
DENTÁRIA DESCARTÁVEL NA 
COR BRANCA MEDINDO 13,5CM 
DE COMPRIMENTO, COM 23 
TUFOS DE CERDAS 

3900 UN NÃO COTADO  NÃO COTADO NÃO COTADO 

118 
LÂMINA DE BISTURI N°15 DE 
AÇO CARBONO N°15 CAIXA 
COM 100 UNID 

130 CX R$ 36,30 MAXICOR 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

119 LAMPARINA À ÁLCOOL DE 
ALUMÍNIO 100ML 8 UN R$ 43,80 KONNEN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

120 LENÇOL DE BORRACHA 15 CX FRACASSADO  FRACASSADO FRACASSADO 

ENDODÔTAMANHO 12,7 x 
12,7CM CAIXA COM 26 
UNIDADESNTICO MÉDIO  

121 

LIGADURAS ELÁSTICAS 
BENGALINHAS (CORES 
VARIADAS) CX COM 1.000 OS 
ELÁSTICOS PARA LIGADURAS 
UTILIZAM POLIURETANO 
CONTROLADO EM PROCESSO 
PRÓPRIO DE FABRICAÇÃO E 
PIGMENTAÇÃ O ATÓXICA. 
ELASTICIDADE E BAIXA 
DEFORMAÇÃO. ISENTO DE 
METAIS PESADOS. 

2 CX R$ 6,80 3M 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

122 LIMA FLEXOFILE 1a SÉRIE 15 A 
40 - 25MM(CAIXA COM 06)  15 CX R$ 45,60 SYBRONENDO 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

123 LIMA FLEXOFILE 1a SÉRIE 15 A 
40 - 31MM(CAIXA COM 06)   15 CX R$ 56,40 KERR 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

124 
LIMA K-FLEX 2ª SÉRIE - 45 A 80 - 
25MM EMBALAGEM COM 6 
UNIDADES 

15 CX R$ 28,30 SYBRON 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

125 
LIMA K-FLEX 2ª SÉRIE - 45 A 80 - 
31MM EMBALAGEM COM 6 
UNIDADES 

15 CX R$ 27,55 SYBRON 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

126 
LIMA TIPO HEDSTROEM 1a 
SÉRIE 15 A 40 - 25MM (CAIXA 
COM 06)  

8 CX R$ 40,20 KERR 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

127 
LIMA TIPO HEDSTROEM 2a 
SÉRIE 45 A 80 - 25MM: (CAIXA 
COM 06)  

8 CX FRACASSADO  FRACASSADO FRACASSADO 

128 LIMA TIPO K ESPECIAL - No 06-
25MM (CAIXA COM 06) 15 CX R$ 33,20 KERR 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

129 LIMA TIPO K ESPECIAL - No 08-
25MM (CAIXA COM 06) 15 CX R$ 33,40 KERR 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

130 LIMA TIPO K ESPECIAL - No 08-
31MM : (CAIXA COM 06) 15 CX R$ 33,20 KERR 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 
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131 LIMA TIPO K ESPECIAL - No 10-
25MM (CAIXA COM 06) 15 CX R$ 33,20 KERR 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

132 LIMA TIPO K ESPECIAL - No 10-
31MM (CAIXA COM 06) 15 CX R$ 34,50 KERR 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

133 
MANDRIL ROSQUEÁVEL PARA 
DISCOS EM AÇO INOX 
REFORÇADO.  

3 UN R$ 15,40 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

134 

MICRO MOTOR - ROTAÇÃO DE 
5.000 A 20.000 RPMINDICADO 
PARA O PREPARO DE 
CAVIDADES, PROFILAXIA COM 
PASTA ABRASIVA, 
ACABAMENTO DE 
RESTAURAÇÕES E TRABALHO 
S LEVES EM LABORATÓRIO DE 
PRÓTESE. LIMPEZA INTERNA 
DE "INLAY-ONLAY" DE RESINA E 
CERÂMICA. ENCAIXE 
INTRAMATIC UNIV ERSAL: 
FÁCIL MANUSEIO: PERMITE 
GIRO LIVRE DE 360º.  

* BAIXO NÍVEL DE RUÍDO E 
VIBRAÇÃO: MENOS ESTRESSE 
PARA O DENTISTA E PACIENTE.  

* ESTERILIZÁVEL EM 
AUTOCLAVE ATÉ 135ºC.  

9 UN R$ 425,60 

 

DENTFLEX MI 
01 

 

 

 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

135 

MOLA ABERTA 10x30, 178MM - 
PCT COM 3 UND UTILIZADA 
PARA ABERTURA DE ESPAÇOS 
INTERDENTAIS 

3 PCT R$ 26,85 ORTHODONTICA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

136 

MOLA FECHADA 9MM - EMB. 
COM 4 UND : NÍQUEL-TITÂNIO, 
IDEAIS PARA FECHAMENTO DE 
ESPAÇOS POR MEIO DE 
RETRAÇÃO DOS DENTES, 
COMO CANINOS, RETRAÇÃO 
ANT ERIOR, SUPERIOR E 
INFERIOR. 

3 CX R$ 23,05 ORTHODONTICA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

137 

MOLDEIRAS PLÁSTICAS 
AUTOCLAVÁVEIS - EMBALAGEM 
COM 2 (01 MOLDEIRA 
ANTERIOR PARCIAL E 01 
MOLDEIRA POSTERIOR 
UNIVERSAL PARCIAL) 

26 KT R$ 5,90 MAQUIRA 

 

 

 

MOLDEIRA EM POLÍMERO 
AUTOCLAVÁVEL. MOLDAGENS 
DE PROTOCOLOS E IMPLANTE. 
CORTE FÁCIL. RIGIDEZ, 
PERFURAÇÕES. PER MITE 
MOLDAGENS COM ALGINATO E 
SILICONES. 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

138 

ÓXIDO DE ZINCO PÓ - 
EMBALAGEM COM 50G 
CIMENTO OBTURADOR 
PROVISÓRIO BIOCOMPATÍVEL. 

130 UN R$ 5,92 MAQUIRA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

139 
PAPEL CARBONO 200 MICRAS - 
KIT – BAUSCH EMBALAGEM 
COM 300 UND 

260 PT FRACASSADO  FRACASSADO FRACASSADO 

140 

PARAMONOCLOROFENOL 
CANFORADO POSSUI AÇÃO 
BACTERECIDA DE AMPLO 
ESPECTRO; * A PRESENÇA DE 
FURACIN NO 
PARAMONOCLOROFENOL COM 
FURACIN, POTEN CIALIZA A 
AÇÃO ANTI-INFECCIOSA LOCAL. 
* QUANTIDADES MÍNIMAS 
DESTE PRODUTO SÃO 
BASTANTE EFICAZES PARA A 
MEDICAÇ ÃO DE TODO O 
CANAL RADICULAR. * A 
PRESENÇA DA 
NITROFURAZONA NA FÓRMULA 
DE PARAMONOCLOROFENOL 
COM FURACIN, ACENTUA A 
PROPRIEDADE ANTI-
INFECCIOSA LOCAL. 
EMBALAGEM COM 20ML 

52 UN R$ 9,35 MAQUIRA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

141 

PASTA DE POLIMENTO PARA 
COMPÓSITO - SERINGA COM 
5G  PASTA DE POLIMENTO 
TIXOTRÓPICA PARA 
RESTAURAÇÕES REALIZADAS 
EM RESINAS COMPÓSITAS 
FOTOATIVADAS OU EM COMP 
ÔMEROS RESTAURADORES. 
COMTÉM ÓXIDO DE ALUMÍNIO E 
SÍLICA COMO ABRASIVOS 
POLIDORES. 

18 UN R$ 34,35 FGM 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

142 

PASTA PROFILÁTICAINDICADO 
PARA LIMPEZA PROFILÁTICA, 
PARA REMOÇÃO DE MANCHAS 
EXÓGENAS, PLACAS, MATÉRIA 
ALBA E RESÍDUOS ORAIS. 
EMBALAGEM COM 90G  

52 UN R$ 7,70 MAQUIRA 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

143 
PAVIO PARA LAMPARINA À 
ALCOOL EMBALAGEM COM 10 
UND 

8 CX R$ 5,50 JON 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

144 

PEÇA RETA PARA MICRO 
MOTOR : PREPARO DE 
CAVIDADES, PROFILAXIA COM 
PASTA ABRASIVA, 
ACABAMENTO DE 
RESTAURAÇÕES E TRABALHOS 
LEVES EM LABO RATÓRIO DE 
PRÓTESE. LIMPEZA INTERNA 
DE "INLAY-ONLAY" DE RESINA E 
CERÂMICA. * MICRO MOTOR 
ENCAIXE BORDEN 2 FUROS. * 
SPRAY PARA REFRIGERAÇÃO 
POR CONDUÇÃO INTERNA. * 
SISTEMA DE ENCAIXE 
UNIVERSAL INTRA. * 
ESTERILIZÁVEL EM AUTOCLA 
VE ATÉ 135ºC. * ACOPLAMENTO 
BORDEN; * MÍNIMO DE 5.000 
RPM - MÁXIMO DE 20.000 RPM. 

9 UN FRACASSADO  FRACASSADO FRACASSADO 

145 PEDRA POMES, EMBALAGEM 
COM 100G. EXTRA FINA 15 UN R$ 8,47 MAQUIRA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

146 PINÇA PERFURADORA 
AINSWORTH 15 UN R$ 76,00 COOPERFLEX 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

147 PINÇA PORTA GRAMPO 
PALMER 15 UN R$ 53,20 COOPERFLEX 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

148 

PLACA ACETATO 1.0MM - 
EMBALAGEM COM 05 UND SÃO 
PLACAS PARA MOLDEIRAS DE 
FORMATO REDONDO COM 1MM 
DE ESPESSURA E 133MM DE 
DIÂMETRO, FABRICADAS EM 
EVA ( COPOLÍMERO 
ETILENO/ACETATO DE VINILA).   

3 CX R$ 21,20 FGM 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

149 

PONTA DE ASPIRAÇÃO 
ENDODÔNTICA INDICADO PARA 
ASPIRAÇÃO DE LÍQUIDOS EM 
CANAIS) 

15 UN R$ 9,65 ULTRADENT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

150 
PONTA DE PAPEL 
ABSORVENTE M CAIXA COM 
180 UNIDADES 

9 CX R$ 40,75 ULTRADENT PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

151 

PROTETOR PARA BICO DE 
SERINGA TRIPLICE MATERIAL 
DESCARTÁVEL. MATERIA 
PRIMA ATÓXICA. * MEDIDAS: 
7CM X 6MM EMBALAGEM COM 
50 UND. 

260 PT R$ 5,15 BIOBLINDAGEM 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

152 
REFIL PARA TAMBORÉU 
EMBALAGEM COM 50 
UNIDADES CADA 

15 CX R$ 11,19 MAQUIRA 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

153 

RESINA ACRILICA LIQUIDA – 
EMBALAGE M COM 120ML 
PRODUTO COMPOSTO DE 
ACETONA, ÁCIDO CIANÍDRICO E 
ÁLCOOL METÍLICO 

22 UN R$ 18,02 CLASSICO JET 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

154 

RESINA AUTOPOLIMERIZÁVEL 
EM PÓ - EMBALAGEM COM 78G 
* INDICADO PARA CONSERTOS 
E REEMBASAMENTOS; * NÃO 
INFLAMÁVEL; * NÃO TÓXICO 

22 UN R$ 19,99 DENCOR 
CLÁSSICO 

 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

155 

RESINA FOTOPOLIMERIZÁVEL 
A2 - EMB. COM 4GRESINA 
COMPOSTA POR BISGMA, 
BIGEMA, UDMA, TEGMA, 
ALUMÍNIO BOROSILICATO, 
ÁCIDO SILÍCIO DE ALTA 
DISPERSÃO, FOTOINICI 
ADORES, INIBIDORES E 
PIGMENTOS. TAMANHO DAS 
PARTÍCULAS: FINAS COM 
MÉDIA DE 0,05MM. CARGA 
CERÂMICA: 53%. DUREZA 
VICKERS: 432MPa, 
RESISTÊNCIA À FLEXÃO: 77 
MPa. ELASTICIDADE: 57. 
RESISTÊNCIA À COMPRESSÃO: 
305. CUMPRE AS NORMAS RE 
FERENTE A ABSORÇÃO DE 
ÁGUA, SOLUBILIDADE E 
ESTABILIDADE DE COR. 
RADIOPACA. TEMPO DE 
FOTOPOLIMERIZAÇÃO: 1 MINUT 
O PARA CADA CAMADA DE 
1,5MM E 2 MINUTOS FINAIS. 
RESISTÊNCIA ADESIVA ENTRE 
RESINA E METAL: OURO: 
11,25Mpa, CROMO C OBALTO: 
14,77Mpa. NÍQUEL CROMO: 
18,70Mpa. 

39 UN R$ 54,20 COLTENE 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 
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MICROINFILTRAÇÕES: 
APRESENTA ÓTIMA 
INTEGRIDADE MARGINAL COM 
OS METAIS CITADOS ACIMA  

156 

RESINA FOTOPOLIMERIZÁVEL 
A3 - EMB. COM 4GRESINA 
COMPOSTA POR BISGMA, 
BIGEMA, UDMA, TEGMA, 
ALUMÍNIO BOROSILICATO, 
ÁCIDO SILÍCIO DE ALTA 
DISPERSÃO, FOTOINICI 
ADORES, INIBIDORES E 
PIGMENTOS. TAMANHO DAS 
PARTÍCULAS: FINAS COM 
MÉDIA DE 0,05MM. CARGA 
CERÂMICA: 53%. DUREZA 
VICKERS: 432MPa, 
RESISTÊNCIA À FLEXÃO: 77 
MPa. ELASTICIDADE: 57. 
RESISTÊNCIA À COMPRESSÃO: 
305. CUMPRE AS NORMAS RE 
FERENTE A ABSORÇÃO DE 
ÁGUA, SOLUBILIDADE E 
ESTABILIDADE DE COR. 
RADIOPACA. TEMPO DE 
FOTOPOLIMERIZAÇÃO: 1 MINUT 
O PARA CADA CAMADA DE 
1,5MM E 2 MINUTOS FINAIS. 
RESISTÊNCIA ADESIVA ENTRE 
RESINA E METAL: OURO: 
11,25Mpa, CROMO C OBALTO: 
14,77Mpa. NÍQUEL CROMO: 
18,70Mpa. 
MICROINFILTRAÇÕES: 
APRESENTA ÓTIMA 
INTEGRIDADE MARGINAL COM 
OS METAIS CITADOS ACIMA.  

26 UN R$ 54,00 COLTENE 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

157 

RESINA FOTOPOLIMERIZÁVEL 
A3,5 - EMB. COM 4G RESINA 
COMPOSTA POR BISGMA, 
BIGEMA, UDMA, TEGMA, 
ALUMÍNIO BOROSILICATO, 
ÁCIDO SILÍCIO DE ALTA 
DISPERSÃO, FOTOINICI 
ADORES, INIBIDORES E 
PIGMENTOS. TAMANHO DAS 
PARTÍCULAS: FINAS COM 
MÉDIA DE 0,05MM. CARGA 
CERÂMICA: 53%. DUREZA 
VICKERS: 432MPa, 
RESISTÊNCIA À FLEXÃO: 77 
MPa. ELASTICIDADE: 57. 
RESISTÊNCIA À COMPRESSÃO: 
305. CUMPRE AS NORMAS RE 
FERENTE A ABSORÇÃO DE 
ÁGUA, SOLUBILIDADE E 

26 UN R$ 54,00 COLTENE 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

ESTABILIDADE DE COR. 
RADIOPACA. TEMPO DE 
FOTOPOLIMERIZAÇÃO: 1 MINUT 
O PARA CADA CAMADA DE 
1,5MM E 2 MINUTOS FINAIS. 
RESISTÊNCIA ADESIVA ENTRE 
RESINA E METAL: OURO: 
11,25Mpa, CROMO C OBALTO: 
14,77Mpa. NÍQUEL CROMO: 
18,70Mpa. 
MICROINFILTRAÇÕES: 
APRESENTA ÓTIMA 
INTEGRIDADE MARGINAL COM 
OS METAIS CITADOS ACIMA. 

158 RESINA FOTOPOLIMERIZÁVEL 
B1 - EMB. COM 4G 26 UN R$ 71,20 CHARISMA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

159 RESINA FOTOPOLIMERIZÁVEL 
B2 - EMB. COM 4G 26 UN R$ 61,90 CHARISMA 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

160 

RESTAURADOR PROVISÓRIO 
IONÔMERO DE VIDRO - KIT 
COM 2 SERINGAS DE 2,5G 
CADA É UMA BASE/FORRADOR 
PARA TODOS OS TIPOS DE 
MATERIAIS RESTAURADORES 
(AMÁLGAMA, CERÂMICA OU 
COMPÓSITOS), SEL AMENTO 
DE FÓSSULAS E FISSURAS E 
RESTAURAÇÃO DE PEQUENAS 
CAVIDADES.  

* É FOTOPOLIMERIZÁVEL (20S), 
RADIOPACO E POSSUI 
LIBERAÇÃO CONTÍNUA DE 
FLUOR.  

* COR UNIVERSAL OPACO. 

52 KT R$ 200,00  IONOSEAL 

 

 

 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

161 

REVELADOR PARA RX COM 
475ML INDICADO PARA 
REVELAÇÃO DA IMAGEM DO 
EXAME NA PELÍCULA DE FILME. 
COMPOSIÇÃO: SULFITO DE 
SÓDIO. PRONTO USO 

130 UN FRACASSADO  FRACASSADO FRACASSADO 

162 ROLETES DE ALGODÃO 
PACOTE COM 100 UND 1300 PT R$ 1,62 SSPLUS 

 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

163 
SACA BROCAS UNIVERSAL 
PARA CANETA DE ALTA 
ROTAÇÃO 

15 UN R$ 22,40 DENTFLEX 

 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

164 

SELADORA. SOLDAGEM 
DIRETAMENTE AO CORPO DA 
SELADORA, NÃO UTILIZA FITA 
NA PARTE INFERIOR POSSUI 
FITA DE FIBRA DE VIDRO NA 
PARTE SUPERIOR PARA 
PROTEGER O SILICONE. COM 
ALÇA DE APOIO PARA 
SELAGEM COM PR OTEÇÃO 
TÉRMICA QUE EVITA 
ACIDENTES. APÓS AQUECIDA, 
SELAMENTO INSTANTÂNEO EM 
3 SEGUNDOS. CHASSI 
METÁLICO DE AÇ O COM 
TRATAMENTO ANTI-
CORROSIVO E PINTURA EPÓXI 
ELETROSTÁTICA CONFERINDO 
SEGURANÇA, QUALIDADE E 
DURABILIDADE AO PRODUTO. 
ÁREA DE SELAGEM EM AÇO 
INOXIDÁVEL. AQUECIMENTO 
UNIFORME EM TODA A ÁREA 
DE SELAGEM. 25CM POR 10M 
M, CONTÍNUOS, DE ÁREA LIVRE 
PARA SELAGEM. 
ACIONAMENTO ATRAVÉS DE 
CHAVE LIGA/DESLIGA COM 
ILUMINAÇÃO. ALIMENTA ÇÃO: 
127 OU 220 V. TEMPO DE PRÉ 
AQUECIMENTO: MÉDIA DE 7 
MINUTOS. TEMPO DE SELAGEM 
APÓS AQUECIDA: POR VOLTA 
DE 3 S EGUNDOS. DIMENSÕES 
DO PRODUTO: 36 X 11 X 6,5 CM. 
POTÊNCIA: 50 W. 

15 UN FRACASSADO  FRACASSADO FRACASSADO 

165 

SELANTE SELANTE RESINOSO 
FOTOPOLIMERIZÁVEL DE 
FÓSSULAS E FISSURAS QUE 
AUXILIA NA PREVENÇÃO DA 
CÁRIE EM DENTES POSTERI 
ORES, UMA VEZ QUE FORMA 
UMA BARREIRA MECÂNICA 
EFICIENTE CONTRA O 
ACÚMULO DE PLACA NA 
SUPERFÍCIE OCLUSAL. 
EMBALAGEM COM 2G 

52 UN R$ 26,40 MAQUIRA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

166 SERINGA CARPULE COM 
REFLUXO 26 UN R$ 58,75 BRASVAL PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 

ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

167 

SODA CLORADA HIPOCLORITO 
DE SÓDIO 2,5% OU ÁGUA 
SANITÁRIA COMUM (2,5% DE 
HIPOCLORITO DE SÓDIO) 
FRASCO COM 1 LITRO 

26 FR NÃO COTADO NÃO COTADO NÃO COTADO 

168 
SONDA EXPLORADORA, SEM 
SERRILHADOS, DE AÇO 
INOXIDÁVEL E AUTOCLAVAVEL 

52 UN R$ 11,00 GOLGRAN 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

169 

SUGADOR CIRÚRGICO 
DESCARTÁVEL ESTÉRIL. 
POSSUI TRÊS DIÂMETROS DE 
PONTAS, QUE PERMITEM 
SUGAR EM VÁRIAS SITUAÇÕES 
CIRÚRGICAS * SUGADOR 
EMBALADO INDIVIDUALMENTE, 
ESTÉRIL, DESCARTÁVEL E 
ATÓXICO.  

* TUBO COM EXCLUSIVA 
CURVATURA CONFECCIONADO 
EM PVC RÍGIDO.  

* DIÂMETRO DO TUBO: 5MM.  

* PONTEIRAS E PORTA-FILTRO 
CONFECCIONADO EM 
POLIETILENO DE ALTA 
DENSIDADE.  

* DIÂMETRO DAS PONTEIRAS: 
2,5MM E 3,0MM. EMBALAGEM 
COM 20 UNIDADES E 40 
PONTEIRAS (20 UNIDADES DE 
2,5MM E 20 UNIDADES DE 3,0 
MM) 

39 CX R$ 26,50 MAQUIRA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

170 

SUGADOR DESCARTÁVEL - 
EMBALAGEM COM 40 
UNIDADES INDICADO PARA 
SUCÇÃO DA SALIVA E OUTROS 
LÍQUIDOS, QUE FICAM NA 
CAVIDADE BUCAL DURANTE 
PROCEDIMENTOS ODONTOL 
ÓGICOS; TRANSPARENTE COM 
PONTEIRAS COLORIDAS; * 
TUBO E PONTEIRA ATÓXICOS; * 
ARAME EM AÇO ESPECIAL; * 
DESENVOLVI DO PARA 
FIXAÇÃO IMEDIATA NA 
POSIÇÃO DESEJADA PELO 
PROFISSIONAL. 

130 PT R$ 5,18 SSPLUS 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

171 TAMBOREL DE PLÁSTICO PARA 
LIMAS ENDODÔNTICAS 12 UN R$ 12,88 MAQUIRA RIO MEIER COMÉRCIO DE 

MATERIAIS ODONTO-
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HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

172 
TESOURA IRIS CURVA. AÇO 
INOX MATERIAL: AÇO INOX. 
AUTOCLAVÁVEL. 

31 UN R$ 14,00 COOPERFLEX 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

173 
TESOURA IRIS RETA. AÇO INOX 
MATERIAL: AÇO INOX. 
AUTOCLAVÁVEL. 

31 UN R$ 14,00 COOPERFLEX 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

174 
TIRA DE LIXA DE AÇO 
EMBALAGEM COM 12 
UNIDADES COM 4MM 

260 PT R$ 8,20 MICRODONT 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

175 

TIRA DELIXA DE POLIÉSTER 
FLEXÍVEIS E QUE SE ADAPTAM 
AO CONTORNO DAS REGIÕES 
PROXIMAISCOM DIAMANTES 
NATURAIS QUE POSSUEM 
MAIOR DURABILIDADE E UM 
CORTE MACIO. COM CENTRO 
NEUTRO QUE FACILITA A INSER 
ÇÃO ENTRE OS DENTES. * 
ESPESSURA: 4.0 MM. * 
COMPRIMENTO: 170MM. * 
GRANULOMETRIA: 240/320. 
PACOTE COM 50 UND  

260 PT R$ 7,50 MAQUIRA 

 

 

 

RIO MEIER COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ODONTO-
HOSPITALARES LTDA 

CNPJ 31.890.783/0001-50 

176 

TRICRESOL FORMALINA 
FRASCO COM 10ML MATERIAL 
PARA DESINFECÇÃO DE CANAL 
RADICULAR. O PRODUTO É UM 
ANTISSÉPTICO, DESINFETANTE 
PARA CANAIS RADICULARES, 
QUE ALIA AS PROPRIEDADES 
DO FORMALDEÍDO CO M ORTO-
CRESOL. ALTO TEOR DE 
PUREZA, GARANTINDO ASSIM, 
A EFICÁCIA MÁXIMA DO 
PRODUTO. 

52 UN R$ 7,25 MAQUIRA 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

177 

TUBO SIMPLES ROTH 
COLAGEM INFERIOR DIREITO 
SLOT 22 TUBO SÃO 
PROJETADOS PARA RETER AS 
EXTREMIDADES DOS ARCOS E 
PERMITIR QUE OS MOLARES 
FUNCIONEM COMO ANCORAG 
EM A FIM DE QUE O FIO 
MOVIMENTE OS DENTES. SÃO 
RESPONSÁVEIS PELA 
SUSTENTAÇÃO DO APARELHO 
ORTODÔNTICO .

3 CX R$ 26,50 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

DIRECIONAMENTO DOS 
MOLARES. EMB. COM 10 UND 

178 

TUBO SIMPLES ROTH 
COLAGEM INFERIOR 
ESQUERDO SLOT 22: TUBO 
SÃO PROJETADOS PARA 
RETER AS EXTREMIDADES DOS 
ARCOS E PERMITIR QUE OS 
MOLARES FUNCIONEM COMO 
ANCORAG EM A FIM DE QUE O 
FIO MOVIMENTE OS DENTES. 
SÃO RESPONSÁVEIS PELA 
SUSTENTAÇÃO DO APARELHO 
ORTODÔNTICO . 
DIRECIONAMENTO DOS 
MOLARES. EMB. COM 10 UND  

3 CX R$ 28,50 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

179 

TUBO SIMPLES ROTH 
COLAGEM SUPERIOR DIREITO 
SLOT 22 TUBO SÃO 
PROJETADOS PARA RETER AS 
EXTREMIDADES DOS ARCOS E 
PERMITIR QUE OS MOLARES 
FUNCIONEM COMO ANCORAG 
EM A FIM DE QUE O FIO 
MOVIMENTE OS DENTES. SÃO 
RESPONSÁVEIS PELA 
SUSTENTAÇÃO DO APARELHO 
ORTODÔNTICO . 
DIRECIONAMENTO DOS 
MOLARES. EMB. COM 10 UND 

3 CX R$ 27,15 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 

 

180 

TUBO SIMPLES ROTH 
COLAGEM SUPERIORO 
ESQUERDO SLOT 22 TUBO SÃO 
PROJETADOS PARA RETER AS 
EXTREMIDADES DOS ARCOS E 
PERMITIR QUE OS MOLARES 
FUNCIONEM COMO ANCORAG 
EM A FIM DE QUE O FIO 
MOVIMENTE OS DENTES. SÃO 
RESPONSÁVEIS PELA 
SUSTENTAÇÃO DO APARELHO 
ORTODÔNTICO . 
DIRECIONAMENTO DOS 
MOLARES. EMB. COM 10 UND 

3 CX R$ 25,35 MORELLI 

 

 

 

PLÁCIDOS COMERCIAL LTDA 
ME 

CNPJ 03.132.196/0001-66 
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PORTARIA Nº 30, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS E SANEAMENTO da cidade de Armação dos 
Búzios, no uso das atribuições que conferem a legislação em vigor,

RESOLVE:

ASSUMIR, a contar desta data, a fiscalização da obra de Construção da UBS da Baía Formosa 
(Lote 01). Processo Administrativo nº 5297/2017, Ata de Concorrência Pública n° 001/2017.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018

Paulo Abranches Guedes Junior
Secretário Municipal de Obras e Saneamento

           

PORTARIA Nº 31, DE 15 DE OUTUBRO DE 2018

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS E SANEAMENTO da cidade de Armação dos 
Búzios, no uso das atribuições que conferem a legislação em vigor,

RESOLVE:

ASSUMIR, a contar desta data, a fiscalização da obra de Construção da UBS da Ferradura 
(Lote 02). Processo Administrativo nº 16153/2016, Ata de Concorrência Pública n° 001/2017.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018

Paulo Abranches Guedes Junior
Secretário Municipal de Obras e Saneamento

           

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS E SANEAMENTO da cidade de Armação dos 
Búzios, no uso das atribuições que conferem a legislação em vigor, e em atendimento a Lei 
Complementar n° 19 de 28 de novembro de 2007 (Código Ambiental Municipal), Art. 57,

RESOLVE:

Tornar público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Pesca, através do 
Processo n° 11423/2018, a Licença Municipal de Instalação LI N° 055/2018, com validade de 
até 11 de outubro de 2021, para obra de Construção da Unidade Básica de Saúde do Arpoador 
da Rasa.

Armação dos Búzios, 16 de Outubro de 2018

Paulo Abranches Guedes Junior
Secretário Municipal de Obras e Saneamento

           

 PROJETO DO CENSO DOS MEIOS DE HOSPEDAGEM – 2ª FASE

A 2ª Fase – Projeto do Censo dos Meios de Hospedagem, que será reiniciado no dia 16 de 
outubro/2018. O projeto da secretaria de Turismo com o Conselho Municipal de Turismo e 
outras secretarias, o qual foi implementado no dia 08 de junho/2017. A segunda fase terá 
como objetivo dar continuidade ao cadastramento de informações a respeito de cada meio de 
hospedagem do Município.

Armação dos Búzios, 15 de outubro de 2018.

Augusto Cesar Fernandes Chegure
Secretário de Turismo, Cultura e Patrimônio Histórico

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SANEAMENTO
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PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
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PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
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PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
Secretaria Municipal de Turismo, Cultura e Patrimônio Histórico.
Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

____________________________________________________________________________  
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 20 (VINTE) DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2018 - 
DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DETURISMO (PÓRTICO).

Às 09:20 hs, conforme convocação do Presidente do Conselho Rodolpho Perissé, enviada 
por correio eletrônico no dia 19/02/18, reuniram-se os conselheiros titulares e suplentes cujas 
assinaturas constam da folha de presença em anexo na data e local acima indicado, para 
discutir as seguintes pautas do dia: 1) Atualização dos procedimentos para a unificação da 
legislação das medidas compensatórias; 2) Atualização dos procedimentos para a criação da 
Lei de Políticas Públicas Municipais de Saneamento Básico; 3) Atualização sobre a publicação 
no BO da nomeação da comissão gestora do FMMA;
4) Educação Ambiental nas escolas municipais; 5)  Assuntos Gerais.
Tendo sido verificado quórum – 06 (seis) de conselheiros titulares e/ou suplentes presentes, 
conforme estipula o Art. 18 do Regimento Interno do CMMA; o Presidente deu início à reunião, 
com a conselheira Denise Morand Rocha secretariando, “had oc”, com a leitura da ata anterior 
e sua aprovação. Passou-se então para os itens da pauta. 
1)  Atualização dos procedimentos para a unificação da legislação das medidas compensatórias 
– A procuradora Dra. Daiana Câmara, que estava encarregada de estudar o tema, enviou o 
material ao Dr. Leonardo Rodrigues, que elaborou a minuta da nova lei baseada no texto 
sugerido pelo CMMA, mas que não pôde, no entanto, informar se já teria sido encaminhada à 
Câmara dos Vereadores. 2)  Atualização dos procedimentos para a criação da Lei de Políticas 
Públicas Municipais de Saneamento Básico – O procurador Dr. Leonardo M. Rodrigues vai 
elaborar um parecer sobre o assunto. O conselheiro Lucas disponibilizou o texto da sociedade 
civil. 3)  Atualização dos procedimentos para a efetivação do FMMA – O secretário de Meio 
Ambiente, Cássio Cunha informou que os representantes para a Comissão Gestora do Fundo 
foram indicados pelo governo, tendo se responsabilizado pelas providencias para publicação 
no BO. 4)  Educação Ambiental nas Escolas Municipais – Recebemos a visita da Técnica 
Coordenadora do NEA-BC Sra. Sandra, que apresentou uma metodologia para elaboração 
do Edital de chamamento público aos interessados em implementar a Educação Ambiental 
no nosso município. Ela apresentou um “Power Point” com os passos a serem percorridos 
e informou que precisava da colaboração do CMMA para definir os eixos de prioridades, 
as fontes de receita disponíveis, a abrangência do projeto etc. Ficou um pouco confusa em 
relação à LOA 2018 que apresenta os demonstrativos de despesa sob o título “SECRETARIA 
DE MEIO AMBIENTE (FMMA)” e pediu para que procurássemos esclarecer este ponto. 
Perguntou sobre o projeto “Nossa Pesca” e o Secretário Cassio disse que este projeto nunca 
foi colocado em prática e que a verba de sua secretaria é gerenciada por outro órgão do 
governo. A técnica Sandra sugeriu que o CMMA faça um ofício solicitando informações 
sobre as verbas disponíveis para que possa solicitar remanejamento por exemplo do projeto 
“Nossa Pesca” para “Educação Ambiental”. Na próxima reunião será montada uma Câmara 
Técnica para tratar da elaboração do termo de referência, devendo ser baseado na política 
de Meio Ambiente do Município e nos eixos definidos na Conferência. 5) Assuntos Gerais 
– O conselheiro Dr. Leonardo informou que em 2008 a Câmara aprovou uma nova lei sobre 
poluição sonora, mas o prefeito não sancionou havendo assim uma sanção tácita. Não tendo 
sido encontrada a publicação oficial, não foi possível verificar o teor do texto da mencionada lei 
– possivelmente de nº.682/2008. Muito provavelmente ela se baseou na legislação estadual. 
O aprofundamento da discussão ficou para a próxima reunião.
Nada mais havendo a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada às 10:25 hs, da qual foi 
lavrada a presente ata por Denise Morand Rocha, e que vai assinada por mim e pelo presidente 
do Conselho Municipal de Meio Ambiente.

________________________________ ___________________________________
Rodolpho D. Perissé Moreira - Presidente    Denise Morand Rocha- Secretária “ad hoc”

           

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 20 (VINTE) DO MÊS DE MARÇO DE 2018 - DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DETURISMO (PÓRTICO).

Às 08:40 hs, conforme convocação da secretária Executiva do CMMA, Mônica Casarin, enviada 
por correio eletrônico no dia 12/03/18, reuniram-se os conselheiros titulares e suplentes cujas 
assinaturas constam da folha de presença em anexo na data e local acima indicado, para 
discutir as seguintes pautas do dia: 1) Atualização dos procedimentos para a unificação da 
legislação das medidas compensatórias; 2) Atualização dos procedimentos para a criação da 
Lei de Políticas Públicas Municipais de Saneamento Básico; 3) Atualização sobre a publicação 
no BO da nomeação da comissão gestora do FMMA; 4) Planejamento de atuação do CMMA 
no conselho do PEC SOL; 5)  Assuntos Gerais.
Tendo sido verificado quórum – 10 (dez) de conselheiros titulares e/ou suplentes presentes, 
conforme estipula o Art. 18 do Regimento Interno do CMMA; o Presidente deu início à reunião, 
com a conselheira Mônica Casarin secretariando, com a leitura da ata anterior e sua aprovação. 
Passou-se então para os itens da pauta. 
1) Atualização dos procedimentos para a unificação da legislação das medidas compensatórias 
– O conselheiro Leonardo Rodrigues, da Procuradoria, informou que estudou a proposta de 
mudança de legislação e está quase terminando o seu parecer. Disse que a minuta vem 
reformar uma falha na legislação, onde existem duas leis sobre o mesmo assunto sem que 

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E PESCA
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

____________________________________________________________________________  

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E PESCA
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

uma revogue a outra. Informou que vai sugerir uma mudança na minuta, modificando a forma 
de cobrança das medidas compensatórias, que deverão passar por uma avaliação de impacto 
e até possível EIA-RIMA, em alguns casos. Sugerindo ainda que a Secretaria de Meio Ambiente 
publique portaria com as definições de exigências para cada tipo de projeto, e os critérios para 
cálculos de valor devem ser previsto por Decreto. A conselheira Denise Morand pediu a palavra 
para propor uma mudança organizacional no processo de licenciamento de projetos de obra. 
Pela sua proposta, o processo de licenciamento deveria passar primeiro pela Secretaria de 
Meio Ambiente, responsável por emitir parecer sobre os tipos e localização de vegetação 
nativa que não podem ser suprimida no terreno; assim, de posse deste parecer, o cidadão 
poderia desenvolver seu projeto de construção com mais segurança. O objetivo da proposta 
seria o de agilizar a aprovação do licenciamento e diminuir os custos do projeto, para o cidadão. 
A proposta gerou um debate entre os conselheiros e assistência presentes, sem que houvesse 
uma unanimidade. Como o assunto não era uma pauta específica, decidiu-se encerrar a 
discussão e, se necessário, fosse pautado em outro momento. O conselheiro Paulo Abranches 
pediu a palavra para dizer que o que lhe preocupa realmente sobre a ocupação territorial na 
cidade são as invasões e obras sem autorização que se espalham cada vez mais no município. 
O conselheiro Leonardo completou informando que nos últimos aumentou desproporcionalmente 
o número de casos de invasões de terra na cidade. A conselheira Mônica Casarin lembrou que 
em uma reunião deste conselho, em 2015, este assunto foi tratado em pauta e que os então 
secretários de meio ambiente e urbanismo se queixaram que seus fiscais estavam sendo 
ameaçados de morte pelos invasores e milicianos e, portanto, estavam com medo. Foi criada 
uma câmara técnica para tentar levantar informações concretas sobre as invasões em território 
municipal, que não terminou seu trabalho por falta de continuidade deste conselho à época. O 
conselheiro Cássio Cunho, atual secretário de Meio Ambiente informou que hoje os 05 (cinco) 
fiscais da sua secretaria estão checando todas a denúncias de invasão - exceto no bairro de 
Tucuns, pois lá a milícia comanda e eles só podem entrar com apoio policial -, que são 
embargadas, multadas e posteriormente demolidas, que hoje estão em análise 80 processos 
de demolição e que as construções ilegais se profissionalizaram e em menos de 24 horas o 
invasor já está com a construção em pé, utilizando o material conhecido como KIT INVASÃO. 
Como o assunto também não fazia parte da pauta, decidiu-se voltar à pauta em outro momento. 
2)  Atualização dos procedimentos para a criação da Lei de Políticas Públicas Municipais de 
Saneamento Básico – O procurador Dr. Leonardo M. Rodrigues informou que já está estudando 
a minuta proposta pelo Conselho de Meio Ambiente, juntamente com a proposta original da 
SERENCO e outra do ex-vereador Messias Carvalho. O conselho Paulo Abranches pediu a 
palavra e disse que o mais importante, em sua opinião, é criação de uma agencia regulatória 
municipal para fiscalizar a atuação dos prestadores de serviços e a criação de um consórcio 
público para ter poder de receber financiamento e força para fazer face ao consórcio Lagos 
São João, que hoje não representa os interesses de Búzios, estando muito focado na solução 
dos problemas da Lagoa de Araruama. O senhor Augusto, representante do NEA-BC lembrou 
que na Lei tem que ficar claro as formas de controle social e previsão de acabar com o 
recolhimento de esgoto por tempo seco. Para finalizar a minuta com a proposta de lei foi criada 
um Câmara Técnica com os seguintes membro: Leonardo Rodrigues, Paulo Abranches, 
Augusto, Júlio Linhares e Cássio Cunha. A CT terá o prazo de 30 dias para apresentar seu 
relatório. 3)  Atualização dos procedimentos para a efetivação do FMMA – a conselheira 
Mônica Casarin informou que ligou para a Secretaria de Meio Ambiente cobrando a publicação 
e foi informada que tanto o decreto do Regimento Interno, quanto o edital de nomeação dos 
membros da Comissão Gestora do FMMA seria publicados na sexta-feira, dia 23 de março. A 
conselheira questionou se o CMMA poderia enviar os ofícios diretamente à secretaria de 
governo pedindo as publicações e como não há impedimento jurídico, ficou de agir desta 
forma. 4) Planejamento de atuação do CMMA no conselho do PEC SOL – De acordo com 
informações da conselheira Denise Morand, o pedido de assento no Conselho Consultivo do 
Parque Estadual Costa do Sol (PEC-SOL) não foi aceito porque o CMMA não tem CNPJ 
próprio. Tal exigência foi questionada pelos presentes e o promotor de justiça, doutor Vinícius 
Lameira e o representante da procuradoria municipal, doutor Leonardo Rodrigues não vêm 
sentido na exigência de CNPJ. Discutiu-se então se é realmente importante que o CMMA 
Búzios tenha assento do PEC-SOL. A conselheira Elizabeth Teixeira do Quilombola da Bahia 
Formosa, disse que já que a Prefeitura de Búzios tem assento no conselho, o secretário de 
Meio Ambiente poderia ser o representante. O secretário pediu a palavra para dizer que já está 
indo nas reuniões, porém só se fala em retirar e incluir áreas no parque e que não se avança 
nos assuntos. Lucas, representante do NEA-BC lembrou que este é um assunto bem delicado 
no momento, pois vários deputados estaduais estão apresentando emendas ao projeto de lei 
de criação do PEC-SOL propondo retirada de áreas e que isto pode ser uma estratégia de 
proprietário de áreas para acabar com o Parque. O conselheiro Hector Sirera argumentou que 
a participação no conselho do Parque é importante para evitar que áreas de Búzios sejam 
retiradas ou invadidas; mesmo que ele tenha apenas um caráter consultivo. Decidiu-se então 
enviar um ofício ao presidente do conselho questionando oficialmente a motivação da negativa 
ao pedido de assento do CMMA, e também pedindo copia da Ata da reunião que aconteceu em 
Saquarema. 5) Assuntos Gerais – 5.1) Lei 682/2008 que regulamenta a poluição sonora: o 
assunto era para entrar na pauta desta reunião, porém houve uma confusão de informações. 
Então decidiu-se que, devido da complexidade do assunto, ele será debatido como pauta única 
para a reunião de abril. E pela ampla implicação do assunto, decidiu-se enviar um ofício à 
Câmara de Vereadores os convidando para a reunião de abril.  5.2) Lei de Políticas Públicas 
do Meio Ambiente: a conselheira Patrícia Prado, representante do Observatório, lembrou que 
até hoje Búzios não tem a sua legislação municipal que regulamenta o meio ambiente. Que o 
princípio desta lei foi definido na Consorsial ambiental há alguns anos atrás, mas que a lei 
nunca foi discutida e publicada, como deve ser feito. Decidiu-se então criar uma Câmara 
Técnica que irá propor uma minuta de lei para ser avaliada pelo conselho. A CT foi formada 
com o seguinte membros: Patrícia Prado, Lucas Queiros, Denise Morand e Cássio Cunha. A 
CT tem um prazo de 30 dias para apresentar seu relatório e sua proposta de minuta de lei. 5.3) 
Local de reunião: a conselheira Patrícia Prado pediu para a diretoria do CMMA melhorar as 
condições do local de reunião, que não tem climatização e nem equipamento para trabalho. O 
Conselheiro Cássio Cunho afirmou que este detalhes já estão sendo providenciados. Patrícia 
ofereceu a sede do Observatório para as futuras reuniões, caso necessário. 5.4) Funcionamento 
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do CMMA e FMMA: O conselheiro Leonardo Rodrigues informou que existe um processo 
administrativo de número 10792/15, na Procuradoria Municipal, que trata do mal funcionamento 
do CMMA e da não concretização do FMMA. O presidente Rodolpho Perissé esclareceu que o 
processo administrativo é de 2015, quando o conselho estava inoperante, mas que a maioria 
dos problemas relatados já haviam sido solucionados. O único problema ainda continua sendo 
a insegurança e dúvidas sobre a conta corrente  do FMMA. Decidiu-se então enviar um ofício 
ao secretário de governo solicitando informações sobre quais são as contas correntes 
relacionadas ao FMMA e extrato destas. 5.5) Fundo de Pesca Ambiental: a conselheira Mônica 
Casarin questionou a previsão orçamentária para o Fundo Municipal de Pesca Ambiental 
sendo que se desconhece a existência do conselho de pesca ou mesmo a existência deste 
fundo; e se portanto esta verba não deveria ir para Secretaria de Meio Ambiente ou mesmo 
para o Fundo Municipal de Meio Ambiente. Após breve discussão sobre a competência do 
CMMA para este questionamento, decidiu-se enviar um ofício à Secretaria de Governo 
solicitando informações sobre quem administra esta verba. 5.6) Taxa de Preservação 
Ambiental: O conselheiro Hector Sirera lembrou que uma das previsões de receita para o 
FMMA eram as verbas vinda da Lei 1321/17 que cria a Taxa de Preservação Ambiental paga 
pela entrada de veículos motorizados na cidade; mas que tal lei, apesar de publicada no B.O. 
Nº 805 de 2017, ainda não entrou em vigor. O conselheiro Paulo Abranches informou que 
ainda não está vigorando pois a prefeitura estava tendo dificuldades na forma como proceder 
a esta arrecadação. Disse que a inspiração desta legislação veio da cidade de Bombinhas 
(SC) e que seus representantes já vieram em Búzios para ajudar a adequar a forma de 
arrecadação ao funcionamento da nossa cidade. 5.7) PSF praça do Farol: a conselheira 
Denise Morand pediu para o conselho questionar a decisão da prefeitura de construir um Posto 
de Saúde Familiar no local que é destinado a construção da Praça do Farol, na entrada do 
Parque da Lagoa de Geribá. O presidente Rodolpho Perrisé disse que esta assunto já havia 
sido tratado em reunião anterior e que os conselheiros não concluíram a necessidade intervir. 
Denise disse que trouxe novas informações sobre a legislação, como o Decreto Municipal Nº 
58/1977 que proíbe a mudança de uso para os equipamentos públicos como praças e parques. 
O doutor Vinícius  Lameira, promotor de justiça pediu a palavra para dizer que, até o momento, 
ele não via nenhuma irregularidade na construção do posto de saúde no local, já que a 
legislação permite que poder público mude o tipo de uso destinado a um bem público, mas 
estava aberto a novas informações. 
Nada mais havendo a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada às 10:50 hs, da qual foi 
lavrada a presente ata por Mônica Casarin Fernandes Elsen, e que vai assinada por mim e 
pelo presidente do Conselho Municipal de Meio Ambiente.

________________________________ ___________________________________
Rodolpho D. Perissé Moreira - Presidente    Mônica Casarin F.Elsen – Secretária

           

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 10 (DEZ) DO MÊS DE ABRIL DE 2018 - DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DETURISMO (PÓRTICO).

Às 08:50 hs, conforme convocação do Presidente, Rodolpho Perissé, enviada por correio 
eletrônico no dia 09/04/18, reuniram-se os conselheiros titulares e suplentes cujas assinaturas 
constam da folha de presença em anexo na data e local acima indicado, para discutir as 
seguintes pautas do dia: 1) Gestão compartilhada do Parque Estadual Costa do Sol;  2) 
Poluição Sonora: levantamento da legislação vigente, infrações, valor atual de multas.
Tendo sido verificado quórum – 07 (sete) de conselheiros titulares e/ou suplentes presentes, 
conforme estipula o Art. 18 do Regimento Interno do CMMA; o Presidente deu início à reunião, 
com a conselheira Mônica Casarin secretariando, com a leitura da ata anterior e sua aprovação. 
Passou-se então para os itens da pauta. 
1) Gestão compartilhada do Parque Estadual Costa do Sol – o secretário Cássio Cunha pediu 
a palavra para esclarecer o motivo da pauta, já que o presidente do Conselho Consultivo do 
Parque Costa do Sol, senhor André Cavalcanti havia dito que cada cidade deveria assumir 
responsabilidade sobre suas áreas dentro do parque. Cássio disse que não concordava com a 
fala de Cavalcanti já que o a gestão do PEC-Sol está sucateada, não tem fiscalização e nem 
controle; e que se os municípios fossem assumir a responsabilidade sobre a fiscalização de 
suas áreas do parque, deveriam então receber as verbas destinadas ao PEC-Sol. A vereadora 
Gladys Nunes pediu a palavra para dizer que está muito preocupada com a área de Tucuns 
que está se transformando, rapidamente, parecida com o Morro do Alemão, principalmente no 
trecho da Rua do Retiro e do Bosque; e o mesmo vem acontecendo com Maria Joaquina – que 
já estaria chegando quase a São Pedro da Aldeia - e o Mangue de Pedras, que estão sendo 
invadidos por traficantes e milicianos.  A vereadora disse que, se não se tem dinheiro para 
contratar fiscais para controlar, pode-se usar a GM e Guarda Florestal. Disse ainda estar 
preocupada com as obras que estão sendo feitas  na área dos Alagados /golfe/Marina, com a 
abertura de ruas, sem nenhuma placa de licenciamento, e que havia ligado para a secretaria 
de Desenvolvimento Urbano e o secretário Humberto Alves lhe informou este assunto deveria 
ser tratado com o Ministério Público e não com ele. A vereadora também disse que o problema 
é que as secretarias não trabalham em conjunto e não se comunicam, dificultando as ações e 
fiscalizações na cidade. O secretário Cássio pediu a palavra para explicar que Búzios ainda 
conta com a Guarda Ambiental, que faz algumas operações nas invasões de áreas públicas, 
mas quando a área é privada precisa ter uma ação demolitória e isto leva tempo. O conselheiro 
Hector Sirera pediu a palavra para dizer que fica esperançoso ao ver com os conselhos 
municipais, em sua maioria, estão funcionando e que espera que esta discussão alcance o 
objetivo de impulsionar a participação do poder municipal na administração do PEC-Sol,  
lembrou aos presentes que a verba estadual para fazer o Plano de Manejo do parque já foi 
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liberada e os trabalhos já se iniciaram. O secretário Cássio pediu a palavra para dizer que já 
que o INEA diz que não tem pessoal para cuidar da fiscalização de todo o parque, deveria 
passar a gestão para os municípios. O empresário ouvinte, Nani Mancini pediu a palavra para 
dizer que a realidade é que o Brasil é um país de terceiro mundo, desorganizado e que não tem 
planejamento; disse que não basta ter a legislação, pois ela não vai funcionar pois as cidades 
estão crescendo muito rápido se hoje temos 30 mil habitantes em Búzios, daqui a pouco tempo 
teremos 50 mil e a pressão das invasões vai aumentar. Disse que a única solução seria 
‘exterminar’ com o PEC-Sol e formar parcerias público-privadas para ocupar e controlar estas 
áreas; transformando as áreas nobres em áreas de luxo e organizando outras áreas para 
habitação popular. A conselheira Mônica Casarin pediu a palavra para dizer que é possível se 
investir em fiscalização e manutenção de áreas de interesse ambiental assim que o Fundo 
Municipal de Meio Ambiente entrar de fato em funcionamento. Lembrou que este conselho 
definiu este Fundo como prioridade há dois anos e ainda não alcançou seu objetivo; mas com 
ele em funcionamento o meio ambiente terá verbas municipais, estaduais e federais para 
investir. A conselheira Denise Morand pediu a palavra para dizer que participa das reuniões do 
Conselho do PEC-Sol e que atualmente os conselheiros estão trabalhando no levantamento 
de vegetação para construir o Plano de Manejo do Parque. A conselheira sugeriu a importância 
da participação da Procuradoria Municipal na gestão do Parque, pois existem loteamentos que 
foram feitos irregularmente, no passado, e que hoje estas áreas estão dentro do parque; 
portanto a Procuradoria tem que analisar a possibilidade de anulação de lotes, já que não 
foram atos jurídicos perfeitos e custaria muito menos que indenizar estes proprietários. A 
conselheira lamentou que o Planejamento Urbano da cidade fique focado em pequenas obras, 
enquanto ele deveria estar planejando a cidade como um todo. Disse também que acha 
possível e saudável que o PEC-Sol seja cuidado tanto pelo Estado quanto pelos municípios. O 
empresário ouvinte Mário José pediu a palavra para dizer que o Conselho de Meio Ambiente 
não funciona como grupo, apenas como indivíduos separados e que a próxima pauta do 
CMMA deveria ser uma reavaliação da sua forma de agir. O presidente Rodolpho Perissé 
pediu a palavra para dizer que até o momento o conselho está agindo de forma coletiva em 
busca dos seus objetivos. A vereadora Joice Costa pediu a palavra para dizer que em dezembro 
de 2017 foi criada uma comissão especial na Câmara de Vereadores para acompanhar a 
gestão do PEC-Sol; que esta comissão tem que ser reativada e passar a ser convidada para 
participar das reuniões do conselho do PEC-Sol. Disse ainda que esta comissão irá oficializar 
o INEA para saber exatamente quais são as famílias buzianas que tem propriedades dentro da 
área do parque, para assim termos uma visão melhor do que o município pode fazer. O 
conselheiro Hector Sirera pediu a palavra para lembrar que  a lei federal que dispõe sobre a 
criação de parque – que ele não se lembrava o numero no momento – obriga os Estados a 
criarem parques e aos municípios de participarem da gestão destes; e disse que para fazer o 
parque realmente funcionar todos têm que ajudar e participar. Finalizada a discussão, passou-
se para o segundo e último item da pauta 2) Poluição Sonora: levantamento da legislação 
vigente, infrações, valor atual de multas – O presidente Rodolpho Perissé pediu a palavra para 
dizer que em sua opinião o principal problema com a legislação atual seria o valor das multas, 
muito baixo e por isto não estaria inibindo os excessos; e sugeriu que para corrigir isto dever-
se-ia modificar o Código Tributário. O conselheiro Thomas Weber pediu a palavra para dizer 
que além a legislação municipal  - Lei Nº 682/08 – teria que ser revista para se adaptar às 
legislações estadual e de eventos – que esta sendo criada aqui no município. Ele lembrou que 
a sugestão do conselheiro Leonardo Rodrigues – que não está presente – era de que a lei se 
baseasse no zoneamento municipal para definir as proibições. O secretário Cássio Cunha 
pediu a palavra para dizer que no seu entendimento a principal ferramenta, hoje, para controlar 
a poluição sonora de estabelecimentos comerciais é o alvará. Que seus fiscais estão multando 
os estabelecimentos que não possuem alvará próprio para eventos com música. O senhor 
Nani Mancini pediu a palavra para questionar qual é a cidade que queremos; que somente a 
praia não é suficiente para sustentar todo um comercio local; que a cidade precisa planejar e 
o principal seria um calendário de eventos e um zoneamento. O conselheiro Thomas questionou 
se é possível aumentar o limite sonoro imposto pela legislação e foi informado que depende do 
que dizem as leis estaduais e municipais, pois se houver divergência entre elas, prevalece a 
de menor impacto. Cássio disse que o som em ambiente interno é fácil resolver com isolamento 
acústico e que no caso de ambiente externo pode-se propor o que for interessante para o 
município. Hector disse que é importante lembrar que a cidade tem zonas comerciais, como 
centro, que são fontes produtoras de ruído por si só e outras que são mais residenciais. E que 
teríamos que pensar ainda em outras fontes poluidoras como veículos, anúncios de lojas etc. 
Mônica Casarin disse que acha um erro a legislação ser tão detalhista em o que pode e o que 
não pode; teria que ser mais uma legislação de base. Mário José pediu a palavra para dizer 
que apesar de o centro ter muito comércio, também tem casas e por isto é importante 
regulamentar a questão da emissão sonora pensando em todos. O presidente Rodolpho pediu 
a palavra para perguntar à vereadora Joice se a Câmara de Vereadores pode propor uma 
mudança no Código Tributário para aumentar a penalidade da poluição sonora. A vereadora 
Joice disse que em 2013 já houve uma proposta de mudança no Código, quando foi criada 
uma câmara técnica de vários segmentos para discutir a mudança; e acredita que se a iniciativa 
partir da sociedade civil será bem recebida no Legislativo. Finalizada as discussões, foi 
proposto, e aceito, a constituição de uma Câmara Técnica que irá estudar e propor as 
modificações no projeto de lei 682/08; que está formada com os seguintes conselheiros: 
Mônica Casarin (AMOCA), Julio Linhares (AMA-GERIBA), Hector Sirera (AHB); com o 
compromisso de incentivar a participação de setores do governo, do legislativo e da sociedade 
organizada neste trabalho, sem prazo definido para apresentação do relatório.
Nada mais havendo a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada às 11:30 hs, da qual foi 
lavrada  presente ata por Mônica Casarin Fernandes Elsen, e que vai assinada por mim e pelo 
presidente do Conselho Municipal de Meio Ambiente.

________________________________ ___________________________________
Rodolpho D. Perissé Moreira - Presidente    Mônica Casarin F.Elsen – Secretária
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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 17 (DEZESSETE) DO MÊS DE ABRIL DE 2018 
- DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DE TURISMO (PÓRTICO).

Às 08:20 hs, conforme convocação do presidente do CMMA, Rodolpho Perissé, enviada por 
correio eletrônico no dia 13/04/18, reuniram-se os conselheiros titulares e suplentes cujas 
assinaturas constam da folha de presença em anexo na data e local acima indicado, para 
discutir uma pauta única: 1) Apresentação do projeto e esclarecimento de dúvidas sobre as 
obras em execução e a executar nos trechos 1 e 2 da Av. José Bento Ribeiro Dantas.
Tendo sido verificado quórum – 10 (dez) de conselheiros titulares ou suplentes presentes, 
conforme estipula o Art. 18 do Regimento Interno do CMMA; a secretária-Executiva Mônica 
Casarin deu início à reunião, informando que o Presidente e o Vice iram se atrasar, passando-
se então para a pauta. 
Mônica Casarin explicou que a reunião extraordinária foi convocada devido a reclamações nas 
redes sociais sobre a obra que a Prefeitura faz na Avenida Bento Ribeiro Dantas, na altura 
da Vila Caranga, que estava desmatando a área adjacente no entorno da lagoa ao lado do 
Hortifruti para colocar manilhas que levariam águas pluviais, mas também o esgoto de todo 
o bairro, para esta lagoa e para a Lagoa do Canto. Questionado por alguns conselheiros, o 
secretário de Obras, Paulo Abranches, achou melhor convocar a reunião do CMMA. Abranches 
explicou que, 2016, a Prefeitura recebeu uma verba federal de R$ 2 milhões aproximados 
para  fazer a drenagem e a urbanização do trecho da Avenida José Bento Ribeiro Dantas 
que vai da Vila Caranga até o Alto de Búzios. Como a sua secretaria foi a responsável pelo 
projeto, conversou com o Prefeito sobre a importância de aproveitar a obra e instalar a rede 
separadora de esgoto atendendo os bairro Portal da Ferradura, Vila Caranga e Tartaruga. 
Então em 2017 a prefeitura iniciou a instalação da rede separadora nos bairros citados, que 
terminou recentemente. Paulo disse que ao iniciarem os trabalhos na Vila Caranga, verificaram 
que teriam que modificar a rede de drenagem antiga. Que as rede feita na década de 80 era 
insuficiente e estava lacrada com laje de concreto, sem nenhum ponto de vistoria e portanto 
sem limpeza deste então.  Que ao abrir a galeria constataram que a ela estava entupida de 
água, areia, gordura e esgoto, que extravasou para o solo. Que ao instalar a rede separatória 
de esgoto do bairro essa mistura enchia os Pontos de Vistoria (PV), o que poderiam entupir 
ou danificar as bombas e elevatória da rede, e por isto não poderia entrar em funcionamento 
até que o solo fosse drenado, o que foi feito com a autorização do INEA. Segundo Abranches, 
em breve, a Elevatória da rede de esgoto da Vila Caranga poderá ser interligada ao tronco 
da rede principal que passa pela Av. José Bento Ribeiro Dantas. Explicou ainda que a nova 
galeria irá receber as águas pluviais desde o Alto de Búzios, Tartaruga, passando pelo Portal 
da Ferradura, Vila Caranga e desaguando na lagoa ao lado do Hortifruti. E, para garantir que 
esta nova rede de drenagem não receba nenhum esgoto in natura, a Prefeitura irá incentivar 
que todos os moradores destes bairros se liguem à rede separadora de esgoto. A conselheira 
Denise Morand pediu a palavra para dizer que este é um ponto fundamental para despoluir 
as lagoas e a Prefeitura tem que fazer um trabalho para que os moradores se liguem na rede, 
lembrou que mesmo existindo a rede separadora há 14 anos em bairros como João Fernandes, 
Ossos, Brava e Centro, ainda existe um número grande de imóveis que jogam seus esgoto 
na rede de drenagem. A conselheira Mônica Casarin pediu a palavra para dizer que lamenta 
a falta de comunicação da Prefeitura com a população, causando confusões como esta e 
criando uma antipatia dos cidadãos contra o poder público; e fez uma proposta de solução 
para incentivar os moradores a se ligarem na rede separadora; informando que o presidente da 
Prolagos, Carlos Roma, em uma reunião do Grupo SOS SANEAMENTO Búzios, afirmou que a 
empresa pode custear a obra de ligação dos imóveis e os moradores pagariam em pequenas 
prestações junto com a fatura da empresa. Denise Morand interveio para informar que também 
é possível que a Prefeitura abra uma linha de crédito, junto a CEF, para os moradores que 
irão fazer sua ligação; como já foi feito em outras cidades. O promotor de justiça e ouvinte, 
doutor Vinícius Lameira pediu a palavra para explicar que o Ministério Público está junto à 
Prefeitura e à Prolagos em uma força tarefa com o objetivo de conectar todos os imóveis à rede 
separadora existente. Que algumas medidas já foram tomadas e outras estão em andamento. 
O conselheiro Cássio Cunha, secretário de Meio Ambiente, pediu a palavra para explicar 
que durante a fiscalização da rede de drenagem do centro, encontrou a maioria das ligações 
clandestinas ligadas diretamente nos bueiros, apenas 2 ou 3 estavam conectados dentro da 
galeria de drenagem pluvial. Paulo Abranches defende que estas ligações clandestinas têm 
que ser fechadas. Denise Morand disse que, primeiro, os moradores têm que ser notificados 
sobre a instalação clandestina antes de sofrerem as sanções, como tamponamento de suas 
ligações clandestinas e multas. A conselheira Patrícia Prado pediu a palavra para solicitar à 
Prefeitura que os moradores da Vila Caranga sejam informados sobre os detalhes desta obra 
de forma acessível, para evitar mais confusões. O conselheiro Lucas Queiroz solicita que o 
Sistema Informação de Saneamento Básico (SIMISAB) exista e seja eficaz na transparência 
da prestação de serviço de saneamento no município, e que todos os moradores têm que se 
conectarem à rede separadora, para extinguir a coleta de esgoto em tempo seco no município, 
em um futuro próximo. Denise Morand propôs uma audiência pública para a Prefeitura explicar 
a obra aos moradores, mas a maioria dos conselheiros achou melhor a Prefeitura usar os meios 
de comunicação – como rádio e TV – para informar a população sobre a obra. O conselheiro 
Thomas Weber pediu a palavra para lembrar o que aconteceu com as obras da Via Azul, que 
não foi informada antecipadamente aos cidadãos e criou o caos na cidade, gerando grande 
insatisfação entre os moradores, inclusive provocando a falência de alguns comerciantes da 
área. Paulo Abranches disse que vai pedir a prefeitura para tratar de informar de forma correta 
à população e explicou que essa obra foi pensada para não causar muitos transtornos aos 
cidadãos. Que a tubulação e as máquinas que serão usadas na Avenida J. Bento Ribeiro 
Dantas foram escolhida de maneira que não será necessário fechar as duas pistas, deixando 
a passagem livre, que ela terá a duração aproximada de 12 meses, mas que a parte de 
drenagem – mais pesada – será terminada antes do verão. O ouvinte senhor Luiz Gomes 

PREFEITURA DA CIDADE DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS
SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E PESCA
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

pediu a palavra para perguntar se a Prefeitura tem a informação sobre quantas residências 
estão de fato ligadas à rede separativa de esgoto em Búzios. Disse que o censo de 2010 
lista 8 mil residências na cidade, a Prolagos informa que 80% destes têm seu esgoto tratado 
– contando no tempo seco – mas o DATASUS informa que apenas 284 residência (4%) estão 
ligadas à rede. Que esses números não são confiáveis, e que em 2008 a Prolagos publicou 
uma lista de moradores que não estavam conectados à rede. Paulo Abranches informou que 
não existe essa informação de forma confiável e que iria procurar levantar estes dados, mas 
poderia afirmar que a rede de tempo seco existe apenas na Península, no continente não 
existe nada. O procurador Vinícius Lameira informou que em 2008 a Prolagos divulgou uma 
lista dos grande empreendimentos do centro que não estavam ligados, que em 2016 a maioria 
destes se regularizou. E que a força tarefa vai pedir a Prolagos para levantar os dados atuais. 
O conselheiro Martin Maiz, questionou quando a Elevatória da Vila Caranga irá entrar em 
funcionamento e o custo total dos dois trechos da Avenida J. B. R. Dantas  -  Vila Caranga até 
Alto de Búzios e, depois, Alto de Búzios até Trevo da Barbuda, que fazem parte do projeto. 
Paulo Abranches informou que a previsão é para entrar em funcionamento em 15 dias, mais 
ou menos, e o custo de cada trecho é de cerca de R$ 2 milhões. Denise Morand questionou 
se a nova Estação de Tratamento de Esgoto vai suportar estas novas ligações, e Abranches 
disse que teoricamente sim. O presidente Rodolpho Perissé questionou qual é o custo médio 
da ligação das residência para a rede da Prolagos, e Paulo disse que é cerca de R$ 700,00 
e que vai conversar com o Prefeito André e outros secretários sobre as formas propostas de 
custear as obras dos moradores e dará retorno ao Conselho de Meio Ambiente sobre a solução 
escolhida. 
Nada mais havendo a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada às 11:30 hs, da qual foi 
lavrada  presente ata por Mônica Casarin Fernandes Elsen, e que vai assinada por mim e pelo 
presidente do Conselho Municipal de Meio Ambiente.

________________________________ ___________________________________
Rodolpho D. Perissé Moreira - Presidente    Mônica Casarin F.Elsen – Secretária

           

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 12 (DOZE) DO MÊS DE JUNHO DE 2018 - DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DETURISMO (PÓRTICO).
Às 08:35 hs, conforme convocação do Presidente, Rodolpho Perissé, enviada por correio 
eletrônico no dia 10/06/18, reuniram-se os conselheiros titulares e suplentes cujas assinaturas 
constam da folha de presença em anexo na data e local acima indicado, para discutir as 
seguintes pautas do dia: 1)  Atualização dos trabalhos da CT da Poluição Sonora; 2)  Atualização 
dos trabalhos da CT do Meio Ambiente; 3)  Atualização dos trabalhos da CT do Saneamento; 
4)  Assuntos Gerais.

Tendo sido verificado quórum – 08 (oito) de conselheiros titulares e/ou suplentes presentes, 
conforme estipula o Art. 18 do Regimento Interno do CMMA; o Presidente deu início à reunião, 
com a conselheira Mônica Casarin secretariando, avisando que não houve a reunião do mês 
de maio por falta de quorum e procedeu à leitura da ata de abril para sua aprovação. Passou-
se então para os itens da pauta. 
1)  Atualização dos trabalhos da CT da Poluição Sonora – a conselheira Mônica Casarin leu o 
relatório da Câmara Técnica, que segue em anexo a esta ata, em que explica que a atual lei 
complementar Nº 682 de 2008, apesar de não ser a ideal e ter alguns pontos considerados 
inadequados, ainda não foi devidamente testada e, portanto não se tem como mesurar as 
falhas nela existente. Além disso, existe uma farta legislação sobre o tema existe em todas 
as esferas (federal, estadual e municipal)’ e portanto não se via a necessidade de alterar, 
no momento, a lei 682 propondo as seguintes ações para que ele seja efetivamente posta 
em prática: 1) Que a Secretaria de Meio Ambiente e Pesca trabalhe em conjunto e afinada 
com a Polícia Militar para coibir os abusos e o desrespeito ás legislações; 2) Que a Guarda 
Municipal Ambiental (GMA), a Guarda Municipal (GM) e a Polícia Militar sejam preparados 
e orientados a coibir a poluição sonora provocada por agentes móveis e imóveis; 3) Que a 
Secretaria de Meio Ambiente e Pesca crie um plantão 24 horas para todos os dias semana, 
incluindo sábados, domingos e feriados; com no mínimo 02 (dois) funcionários capacitados, 
um telefone para contato bem divulgado, 02 (dois) rádios transmissores e 01 (uma) viatura à 
disposição; 4) Que o decibelímetro - ferramenta fundamental para a fiscalização – tem que 
ser aferido regularmente conforme as normas técnicas da ABNT. O conselheiro Rodolpho 
Perissé sugeriu que entre as medidas proposta se incluísse a fiscalização do departamento 
de Postura, da Secretaria de Segurança Pública, para coibir o som alto em comércios sem 
alvará específico ou sem adequação acústica e questionou as condições da PM para este 
trabalho em conjunto (1). O conselheiro Paulo Abranches apoiou a idéia e disse que a atuação 
em conjunto da Semap e da Postura já resolvem muitos do casos em questão. O conselheiro 
Leonardo também apoiou a idéia e acrescentou que no caso do envolvimento da PM, existe 
um convênio com a Prefeitura – PROES – que possibilita a atuação desta nestes casos. 
Rodolpho acrescentou que é importante incluir no relatório a proposta de revisão do Código 
Tributário para elevar as multas em caso de descumprimento da legislação, que hoje são 
muito baixas (2). As duas propostas foram aprovadas por unanimidade e ficou decidido que o 
relatório da C.T. será corrigido, enviado a todos os conselheiros por e-mail para sua aprovação, 
em 10 (dez) dias após o recebimento; e assim encaminhado à Prefeitura Municipal, secretarias 
envolvidas, à Polícia Militar e à Câmara de Vereadores. 2)  Atualização dos trabalhos da CT 
do Meio Ambiente – O conselheiro Augusto pediu a palavra para explicar que esta Câmara 
Técnica só teve a oportunidade de se reunir uma vez, porque ter sido difícil achar uma data 
em que todos os participantes estivessem disponíveis, e por isto o relatório não foi finalizados; 
mas que já foi feito um levantamento de vários planos municipais de várias localidades com 
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características similares à nossa cidade – turística e litorânea, para se chegar à uma política 
pública mais adequada à Búzios. O conselheiro Leonardo Rodrigues destacou que o Código 
Ambiental Municipal é bem construído e serve de base para a Lei de Políticas Públicas, sendo 
até mais restritiva do que o novo Código Florestal Federal. Ficou decidido que a C.T. irá terminar 
o trabalho e encaminhar o relatório aos conselheiros por e-mail, para sua aprovação, em 10 
(dez) dias após o recebimento, e encaminhamento à poder executivo propondo o projeto de lei. 
3)  Atualização dos trabalhos da CT do Saneamento – O membro da C.T. Lucas pediu a palavra 
para explicar que o trabalho da Câmara Técnica, em propor uma minuta para a Lei de Políticas 
Públicas de Saneamento Básico, já está quase finalizado, faltando apenas algumas definições 
sobre a formação do Conselho municipal e tratamento dos resíduos sólidos. A conselheira 
Mônica Casarin pediu a palavra para dizer que pensava já ter sido aprovada a proposta de 
que o Conselho Municipal de Meio Ambiente seja o órgão gestor do Saneamento, já que o 
saneamento é um assunto de cunho ambiental; mas a conselheira Patrícia Pardo lembrou que 
não houve votação sobre o assunto.  O conselheiro Paulo Abranches sugeriu que o CMMA se 
torne gestor da política de saneamento básico, mas que seja criado um fundo próprio para o 
saneamento. Paulo Abranches destacou o trabalho que vem sendo realizado pelo NEA-BC no 
município, e lembrou da importância da existência de uma Agência Reguladora. O conselheiro 
Leonardo Rodrigues informou que legalmente é possível fazer esta alteração na Lei de 
políticas públicas e todos os presentes aprovaram com a proposta. Assim como as outras CTs, 
esta irá enviar o relatório finalizado por e-mail para aprovação dos conselheiros. 4)  Assuntos 
Gerais – 4.1) O conselheiro Rodolpho Perissé pediu a palavra para dizer que durante a espera 
de confirmação de quorum da reunião de maio, os conselheiros presentes deram a sugestão 
de se pensar em uma lei que proibisse o uso de objetos plásticos no comércio da cidade, 
como canudos, protetores de talheres e similares, trocando-os por objetos menos poluentes; 
e que, coincidentemente, Arraial do Cabo acabou de aprovar uma legislação semelhante. O 
conselheiro Leonardo Rodrigues informou que o secretário de Meio Ambiente, Cássio Cunha, 
já lhe encaminhou uma minuta de projeto de lei sobre esta assunto, que está sendo analisado 
pela Procuradoria. 4.2) – O conselheiro Rodolpho fez alguns informações sobre o calendário de 
atividades para a comemoração do Dia do Meio Ambiente e disse que, na abertura do evento, 
o Prefeito André Granado elogiou a atuação do conselho municipal. A conselheira Mônica 
Casarin pediu a palavra para dizer que apesar do elogio do prefeito, o CMMA não têm recebido 
a devida consideração e respeito da maioria da secretarias municipais, visto que todos os 
pedidos de informes enviados a elas, até o momento, não foram sequer respondidos. Lembrou 
também que a minuta de projeto de lei que propõe a alteração e unificação das legislações de 
medidas compensatórias ainda não foi encaminhada à Câmara de Vereadores. O conselheiro 
Leonardo Rodrigues disse que já está quase tudo pronto para o encaminhamento que deve ser 
em breve. A conselheira Denise Morand propôs a definição de um prazo que, após votação, foi 
definido em 30 dias, e será trazido para a próxima reunião. 4.3) -  O conselheiro Augusto  pediu 
a palavra para sugerir que entre na pauta da próxima reunião a questão da ligação na rede 
separatória de esgoto dos imóveis da Vila Caranga, para se traçar uma estratégia de ação. A 
sugestão foi aprovada por todos. 

Nada mais havendo a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada às 09:45 hs, da qual foi 
lavrada  presente ata por Mônica Casarin Fernandes Elsen, e que vai assinada por mim e pelo 
presidente do Conselho Municipal de Meio Ambiente.

________________________________ ___________________________________
Rodolpho D. Perissé Moreira - Presidente    Mônica Casarin F.Elsen – Secretária

           

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 10 (DEZ) DO MÊS DE JULHO DE 2018 - DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DETURISMO (PÓRTICO).

Às 08:40 hs, conforme convocação da Secretária Executiva, Mônica Casarin Elsen, enviada 
por correio eletrônico no dia 09/07/18, reuniram-se os conselheiros titulares e suplentes cujas 
assinaturas constam da folha de presença em anexo na data e local acima indicado, para 
discutir as seguintes pautas do dia: 1)  Apresentação da redação final dos relatórios das 
Câmaras Técnicas de Poluição Sonora, do Meio Ambiente e do Saneamento; 2)  Apresentação 
da redação final da proposta de lei de unificação das Medidas Compensatórias; 3)  Definição 
dos procedimentos para a ligação da rede separativa de esgoto dos bairro de Vila Caranga, 
Portal de Búzios, Alto de Búzios e Alto Manhattan; 4) Efetivação da Comissão Gestora do 
FMMA ; 5) Assuntos Gerais.
Tendo sido verificado quórum – 07 (sete) de conselheiros titulares e/ou suplentes presentes, 
conforme estipula o Art. 18 do Regimento Interno do CMMA; e devido a ausência do Presidente, 
a conselheira Mônica Casarin deu início à reunião, a qual também secretariou. Primeiro 
anunciou a justificativa da ausência do Presidente Rodolpho Perissé, do conselheiro Paulo 
Abranches e do conselheiro Leonardo Machado. Passou-se então para os itens da pauta. 
1)  Atualização dos trabalhos da CT da Poluição Sonora – a conselheira Mônica Casarin leu o 
relatório da Câmara Técnica, que segue em anexo a esta ata, apresentando as modificações 
sugeridas, cujo parecer final é o seguinte: “Com base nestas informações, a Câmara Técnica 
recomenda que a Lei Complementar Nº 682 de 2008 seja mantida e seja MONITORADA, 
com emissão de relatórios mensais, até o final do verão 2018/2019. E que as outras 
legislações federais (CONAMA Nº 001/1090; CONTRAN Nº 624/2016; CBT, artigo 228) sejam 
efetivamente aplicadas. Para que tenhamos sucesso e resultados nesta ação, será necessário 
o seguinte: 1) Que a Secretaria de Meio Ambiente e Pesca trabalhe em conjunto e afinada com 
a Secretaria de Segurança Pública e a Polícia Militar para coibir os abusos e o desrespeito 
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ás legislações. 2) Que a Guarda Municipal Ambiental (GMA), a Guarda Municipal (GM), os 
fiscais de Postura e a Polícia Militar sejam preparados e orientados a coibir a poluição sonora 
provocada por agentes móveis e imóveis; 3) Que a Secretaria de Meio Ambiente e Pesca crie 
um plantão 24 horas para todos os dias semana, incluindo sábados, domingos e feriados; 
com no mínimo 02 (dois) funcionários capacitados, um telefone para contato bem divulgado, 
02 (dois) rádios transmissores e 01 (uma) viatura à disposição; 4) Que o decibelímetro - 
ferramenta fundamental para a fiscalização – tem que ser aferido regularmente conforme as 
normas técnicas da ABNT. 5) Alteração do Código Tributário, elevando as multas em casos de 
inadequação à legislação vigente.”. O relatório foi aprovado por unanimidade a será enviado, 
junto com um ofício do CMMA, ao Prefeito, à Câmara de Vereadores, à secretaria de Meio 
Ambiente, à secretaria de Segurança Pública e ao comando da PM da Região dos Lagos. 
Os conselheiros Augusto e Lucas, responsáveis pelas Câmaras Técnicas para criação das 
lei de Políticas Públicas do Meio Ambiente e de Políticas Pública do Saneamento Básico, 
informaram que o relatório ainda não havia sido finalizado, pela dificuldade de reunir todos os 
participantes, mas estavam quase no final. Ficou decidido então que as CTs irão finalizar os 
relatórios, enviar à Secretária Executiva do CMMA, que irá distribuir a todos os conselheiros 
para análise e votação na reunião de Agosto. 2)  Apresentação da redação final da proposta de 
lei de unificação das Medidas Compensatórias – A conselheira Mônica Casarin explicou que 
com o conselheiro Leonardo Machado, o responsável pela apresentação da minuta de lei não 
pode comparecer a reunião, então o assunto fica para a reunião de Agosto; passando para 
item 3)  Definição dos procedimentos para a ligação da rede separativa de esgoto dos bairro 
de Vila Caranga, Portal de Búzios, Alto de Búzios e Alto Manhattan – Novamente, a conselheira 
Mônica Casarin explicou que com a ausência do conselheiro Paulo Abranches, secretário de 
Obras e Saneamento, não teríamos as explicações necessárias para definir o assunto. 4) 
Efetivação da Comissão Gestora do FMMA – a conselheira Mônica Casarin informou que 
a nomeação da Comissão Gestora do FMMA já foi publicada no Boletim Oficial Nº 889 de 
19 de junho de 2018, faltando ainda a publicação do Regimento Interno do Fundo para que 
este seja efetivado e que se possa começar desenvolver os projetos do Meio Ambiente. O 
conselheiro Cássio perguntou o que houve de errado com a primeira publicação do RI do 
Fundo e foi informado de que a publicação feita no BO Nº 776/2016 não é válida, pois não foi 
publicado em forma de Decreto, como exige a legislação; ficando então à cargo do conselheiro 
Cássio – secretário do Meio Ambiente – o encaminhamento da publicação do RI do Fundo. A 
conselheira Mônica Casarin lembrou quem 02 de abril de 2018 o Conselho enviou um ofício 
ao Secretário Municipal de Governo com pedido de informação sobre as contas existentes 
do Fundo Municipal do Meio Ambiente, e que até o momento não houve nenhuma resposta. 
Ficou decidido que o CMMA irá reenviar o ofício com pedido de informação, com cópia para o 
MPE; afim de agilizar a entrada do Fundo em ação. 5) Assuntos Gerais – 5.1 – Pauta: Como 
ficaram muitos assuntos importantes para a próxima reunião de agosto, como apresentação 
da Lei que criou a Taxa de Proteção Ambiental, dos relatórios das CTs de Meio Ambiente e 
Saneamento, da minuta da lei de Medida Compensatória e a finalização do FMMA; decidiu-se 
fazer uma reunião extraordinária para tratar com a Prolagos a efetivação da rede separadora 
das novas obras na região da Vila Caranga e Avenida B.R.Dantas; que ainda será marcada. 
5.2 – Balneabilidade: o conselheiro Martin pediu palavra para saber como funciona o sistema 
de controle de balneabilidade das praias de Búzios, sendo informado que este controle é 
feito pelo INEA. Martin propôs que índices de balneabilidade das praias deveriam ser mais 
transparente, com aviso aos banhistas nas praias, através de placas, bandeiras ou similares, 
idéia aprovada por todos os conselheiros que irão fazer um pedido forma à secretaria de Meio 
Ambiente para executar a idéia, assim que o FMMA entrar em atividade. 5.3 – MPE: doutor 
Vinicius Lameira, promotor de justiça, pediu a palavra para dar alguns informes sobre as ações 
recentes do MPE relativas à Búzios. Primeiro informou que por decisão do INEA, o lixão de 
Baia Formosa não pode mais receber qualquer tipo de resíduos, que a parte de Cabo Frio já 
foi interditada e que a de Búzios, que ainda despesa podas e entulhos, em breve também será 
interditada. O segundo informe foi sobre o cancelamento da licença do loteamento Vila André, 
na Baia Formosa. O loteamento, criado em 1976 perdeu a validade depois da implementação 
da Lei de Uso do Solo de Cabo Frio em 1979 e portanto terá que tirar nova licença. O terceiro 
informe foi sobre o arquivamento do inquérito contra a construção da Unidade Básica de 
Saúde na lagoa de Geribá, que segundo o promotor está dentro da lei 6766, que determina o 
uso de 10% da área para equipamento público sem especificar o tipo. A conselheira Denise 
Morand argumenta que o projeto foi aprovado alguns meses antes da legislação citada, mas 
que apesar da decisão do MPE os moradores de Geribá vão questionar a sua implantação 
sem que haja um estudo de impacto de vizinhança. Outro informe do promotor foi sobre a ação 
do MP para a implantação do plano de manejo do  Parque Estadual Costa do Sol, que terá 
um prazo de 08 meses para ser finalizado. Outro assunto foi o projeto dos Alagados, informa 
que inquérito continua e espera resposta das perguntas do GATE. O último informe sobre a 
recomendação do MP à Prefeitura para que no prazo de 10 dias após o regresso do prefeito 
ao município, para informar se vai fazer a licitação direta do projeto de logradouro público 
municipal. 
Nada mais havendo a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada às 10:25 hs, da qual foi 
lavrada  presente ata por Mônica Casarin Fernandes Elsen, e que vai assinada por mim e pelo 
presidente do Conselho Municipal de Meio Ambiente.

________________________________ ___________________________________
Rodolpho D. Perissé Moreira - Presidente    Mônica Casarin F.Elsen – Secretária
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 14 (QUATORZE) DO MÊS DE AGOSTO DE 2018 - 
DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DETURISMO (PÓRTICO).

Às 09:05 hs, conforme convocação do Presidente, Rodolpho Perissé, enviada por correio 
eletrônico no dia 13/08/18, reuniram-se os conselheiros titulares e suplentes cujas assinaturas 
constam da folha de presença em anexo na data e local acima indicado, para discutir as 
seguintes pautas do dia: 1)  Apresentação do Relatório Final da CT do Meio Ambiente; 2)  
Apresentação do Relatório Final da CT do Saneamento; 3) Apresentação da redação final 
da Proposta de Lei para unificação das medidas compensatórias; 4) Apresentação dos 
procedimentos para a ligação dos imóveis de Vila Caranga e adjacências à rede separativa; 5) 
Apresentação da Lei que criou a Taxa de Proteção Ambiental.

Tendo sido verificado quórum – 08 (oito) de conselheiros titulares e/ou suplentes presentes, 
conforme estipula o Art. 18 do Regimento Interno do CMMA; o Presidente Rodolpho Perissé 
deu início à reunião, com a conselheira Mônica Casarin secretariando. Após a leitura da ata 
anterior e sua aprovação, passou-se então para a discussão dos itens da pauta.  1) 
Apresentação do Relatório Final da CT do Meio Ambiente – Os representantes da CT 
informaram que a minuta de proposta de lei das Políticas Públicas do Meio Ambiente ainda não 
foi finalizada, devido ao trabalho extenso de pesquisa sobre o assunto e ainda pela dificuldade 
em reunir os representantes do poder público juntos para finalizar o texto a ser apresentado. O 
presidente pediu a palavra para explicar que este tema já ocupou a pauta de outras 03 reuniões 
anteriores e propor que assim que a minuta estiver pronta, que seja enviada por e-mail para 
todos os conselheiros para que seja lida e analisada e, se for o caso, aprovada. Só voltará à 
pauta se houver emendas a serem propostas. 2)  Apresentação do Relatório Final da CT do 
Saneamento – os representantes da CT para apresentar a minuta de proposta de lei de 
Políticas Públicas para o Saneamento Básico informaram que falta apenas uma revisão do 
texto final para a sua apresentação. Este, assim que finalizado, será enviado por e-mail a todos 
os conselheiros para que seja lida e analisada e, se for o caso, aprovada. Só voltará à pauta 
se houver emendas a serem propostas. 3)  Apresentação da redação final da proposta de lei 
de unificação das Medidas Compensatórias – O conselheiro Leonardo Machado, procurador 
municipal responsável pela apresentação da minuta de lei fez uma exposição do histórico das 
leis referentes às medidas compensatórias, cujo objetivo é compensar a supressão de 
vegetação através de plantio de mudas. Ela se iniciou em 2001 com a LC Nº263, passando 
pela LC Nº 428 de 2004 e LC Nº 490 de 2005. Segundo Leonardo a Lei 490 revogou as 
anteriores, portanto não se justificaria a proposta de unificação das legislações. No seu ponto 
de vista seria mais prático e eficaz fazer uma revisão da Lei 490 com emendas, do que criar 
uma nova legislação sobre o tema. Entre a mudanças no texto destacou duas: 1 – Modificar o 
artigo 11 que, em casos especiais, permite a compensação através da prestação de serviços 
ou compra de equipamentos; passando a admitir apenas compensação financeira. 2 – 
Modificar o artigo 13 que vincula o cumprimento da MC ao fornecimento do Habite-se; 
passando a vinculação para a emissão de licença ambiental afim de obrigar o requerente a 
quitar a MC. A conselheira Mônica Casarin pediu a palavra para questionar se a compensação 
financeira seria ‘apenas em casos especiais’ o que foi confirmado por Leonardo. Ela então 
lembrou que a Câmara Técnica do CMMA que analisou as medidas compensatórias e que por 
fim veio a propor a unificação das leis, verificou ser impossível a efetiva comprovação de que 
mudas haviam sido de fato plantadas e/ou entregues nos mais de 60 processos analisados. E 
por este motivo deu um parecer sobre a necessidade de mudança na forma de compensação; 
propondo que toda e qualquer medida compensatória ambiental seja revertida em pagamento 
financeiro depositado diretamente no FMMA. O conselheiro Romero Medeiros lembrou que as 
Leis Nº 741 de 1º de setembro de 2009 (Instituiu o CMMA) e a Lei 701 de 16 de dezembro de 
2008 (Regulamentou o FMMA) já assinalam que as medidas compensatórias devem ser 
financeiras e seus valores deverão ser depositados em conta do FMMA. O conselheiro 
Rodolpho questionou se não seria mais eficiente propor esta nova lei, revogando as demais, e 
Leonardo disse ser mais válido manter a 490 fazendo as emendas necessárias. Decidiu-se 
então que o conselheiro Leonardo iria finalizar a minuta de proposta de alteração da lei que 
será enviada, por e-mail, para os demais conselheiros para análise. O conselheiro Romero 
Medeiros questionou então sobre a Lei 528 que dispões sobre medida compensatória por dano 
ou impacto negativo no solo, lençóis freáticos, lagoas e praias devido ao lançamento de 
efluentes de esgoto sanitário e que também foi analisada pela CT e teve proposta de alteração. 
Leonardo explicou que esta lei havia sido questionada sobre a sua constitucionalidade e que 
em decisão recente tanto do MPE quanto o TCU validaram a lei e que, portanto, não devería-
se mexer nela sob o risco de voltarem os questionamentos. Defendeu também que a lei 
continue com o mesmo texto, inclusive na sua determinação de que o valor da medida 
compensatória continue sendo pago pelo empreendedor diretamente à empresa credenciada 
que executa a obra, evitando a sua passagem pelos órgãos públicos. Romero lembrou que a 
principal crítica quanto a tal Lei é que alguns trechos ficaram inutilizados pois foram construídos 
sem a ligação ao tronco principal ou porque o poder publico deixava à cargo do próprio 
empreendedor fazer a obra ou porque não existe um mapeamento da rede separativa – nem a 
de tempo seco – no município, transformando a rede em uma ‘colcha de retalhos’. O promotor 
de justiça, Vinicius Lameira pediu a palavra para informar que a lei é clara quanto a 
responsabilidade do município em definir o local da implantação da rede,  e que a Prolagos já 
entregou ao MPE o mapa da rede de esgotamento sanitário, que foi repassado para a 
Secretaria de Obras e será enviado ao Conselho do Meio Ambiente. A conselheira Mônica 
disse que realmente a lei não é ruim, e o que falta é a organização e fiscalização na aplicação 
da Lei, e agora, com o novo mapa e a lei de políticas públicas do saneamento pode sanar o 
problema. Os conselheiros Denise, Romero e  Rodolpho concordaram que agora o conselho 
tem mais instrumentos para acompanhar a aplicação da lei. Então, foi decido que por enquanto 
a Lei 528 será mantida como está. 4)  Definição dos procedimentos para a ligação da rede 
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separativa de esgoto dos bairro de Vila Caranga, Portal de Búzios, Alto de Búzios e Alto 
Manhattan – Na ausência do titular da pasta de Saneamento, Paulo Abranches, o presidente 
Rodolpho Perissé questionou a sua suplente, Anne Garcia, informações dos procedimentos 
para a implantação da rede. Anne afirmou que não tinha conhecimento adequado sobre o 
assunto, apenas informações básicas. Augusto do NEA-BC lembrou que quanto mais tempo 
se espera para definir estes procedimentos, mais risco se corre da população começar a fazer 
nova ligação clandestina na nova rede. Rodolpho lembrou que os moradores da Vila Caranga 
já estão ligadas na rede pluvial antiga e o dano está sendo feito, o passo seguinte é definir 
como estes moradores irão se ligar na rede separativa. Denise lembrou que o CMMA ficou de 
fazer um trabalho de informação junto a população local, através de visitas e uma cartilha 
explicativa, o que ainda não foi feito. Lucas do NEA-BC disse que são três os problemas a 
serem solucionados: primeiro o de consciência e conhecimento sobre a importância da rede 
separativa, o segundo é a questão financeira de quem vai assumir os custos da ligação e o 
terceiro a questão de legal da privacidade, onde morador que tem que permitir a entrada em 
suas residências. Mônica lembrou que a questão do lançamento de esgoto nas lagoas só vai 
terminar quando a rede da Vila Caranga estiver pronta e ativada; lembrou ainda que em 
reunião anterior do CMMA já foi sugerida duas formas de financiamento da ligação – uma pela 
Prolagos e outra por financiamento junto a CEF – e que o conselheiro Paulo Abranches ficou 
de definir com o Prefeito qual delas seria mais apropriada. Lucas propôs ainda fazer um 
levantamento/diagnósticos dos moradores da Vila Caranga para ver qual é a real necessidade. 
Anne ficou de levar os questionamentos ao secretário de Obras e Saneamento para serem 
respondidos na reunião de setembro. 5) Apresentação da Lei que criou a Taxa de Proteção 
Ambiental (TPA) – A conselheira Marcela Palermo, representante da pasta de turismo, pediu a 
palavra para dizer que o secretário não pode comparecer à reunião porque teve que viajar, 
mas se colocou a disposição para levar os questionamentos ao secretário Cessar Fernandes. 
Romero disse que assistiu a palestra da prefeita de Bombinhas, no Cine Bardot, e que foi 
demonstrado que os recursos provenientes da TPA possibilitou a implantação de importantes 
projetos para a proteção e recuperação do meio ambiente. Denise Morand lembrou que 
também ouve um questionamento da constitucionalidade da lei, alegando que uma taxa tem 
que ter um serviço prestado em contrapartida; mas que o Tribunal Estadual de Santa Catarina 
e Supremo Tribunal Federal julgaram a lei procedente, por entender que a contrapartida de da 
taxa é a proteção e recuperação do meio ambiente. O promotor de justiça, Vinicius Lameira 
disse que a questão é complexa mesmo e que para preservar a constitucionalidade da lei os 
recursos devem ir para o Fundo Municipal de Meio Ambiente. Neste momento assinala-se a 
chegada do conselheiro Carlos Tucci, suplente da pasta de meio ambiente. A conselheira 
Marcela informou que a forma de pagamento desta taxa ainda está gerando dúvidas e que 
questionamentos, pois não está muito claro. A conselheira Mônica Casarin questiona como 
será a fiscalização de quem paga ou não a taxa. Tucci disse que serão criadas barreiras 
eletrônicas nas fronteiras da cidade que irão checar as placas dos carros; no que foi questionado 
pela conselheira Mônica Casarin que a bicicleta motorizada será cobrada, mas não tem placa. 
A conselheira Marcela lembrou que estas duas reuniões não foram suficientes para informar 
bem a população e que uma Audiência Pública seria fundamental para ouvir a população. Isto 
gerou uma discussão de como realmente será feita a operacionalização do projeto, com 
questionamentos como será feita a cobrança de fato, onde o cidadão poderá pagar, quem vai 
fiscalizar, como será feita a prestação de contas, como esse recurso será enviado para o 
FMMA. O conselheiro Tucci falou que, antes de fazer a Audiência Pública é necessária uma 
reunião com o legislativo e o executivo para entender como tudo vai funcionar. A representante 
da Secretaria de Turismo, Bruna Teles pediu a palavra para lembrar que também é importante 
definir um corpo técnico de funcionários que serão os responsáveis pela implantação, 
funcionamento e manutenção do projeto da TPA. Devido aos questionamentos levantados 
decidiu-se que antes de mais nada, o poder executivo deve definir como será feito a 
operacionalização do projeto, e só então volta-se a colocar o tema na pauta. Antes de terminar, 
a conselheira Denise Morand pediu ao CMMA que lhe dê autorização para pedir vistas no 
processo administrativo 10.181/2016 autorizando a obra de uma residência em João 
Fernandes, que abriu uma clareira na mata. Segundo Denise, a obra parece legal, porém o 
objetivo é entender o que pode ser melhorado na legislação para não permitir mais estes 
desmatamentos em área de Mata Atlântica. O que foi aprovado pelos presentes. A secretária 
Executiva pediu a palavra para dizer que já existem 03 (três) assuntos em pauta para a reunião 
de Setembro: 1) Apresentação dos projetos da BrBio realizados no município; 2) Definição do 
financiamento de ligação na rede de esgotamento da Vila Caranga; 3) Aprovação do texto de 
lei sobre Medidas Compensatórias.

Nada mais havendo a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada às 10:25 hs, da qual foi 
lavrada  presente ata por Mônica Casarin Fernandes Elsen, e que vai assinada por mim e pelo 
presidente do Conselho Municipal de Meio Ambiente.

________________________________ ___________________________________
Rodolpho D. Perissé Moreira - Presidente    Mônica Casarin F. Elsen  – Secretária

____________________________________________________________________________  
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